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CONSEJO DE MINISTROS

El salario mínimo interprofesional 
se revaloriza un 6 por ciento

Luis Solana, nombrado director general de RTVE
Madrid.— El Consejo de Mi

nistros aprobó hoy la revaloriza
ción del salario mínimo inter
profesional para 1989 en un 6 
por ciento respecto al pasado 
año, informaron fuentes oficia
les.

Este incremento supone fijar 
el salario mínimo para los ma
yores de 18 años en 46.680 pe
setas al mes (1.556 pesetas día) 
frente a las 44.040 pesetas del 
pasado año (1.468 pesetas día).

El Consejo aprobó asimismo 
el nombramiento de Luis Solana 
como director general de Radio
televisión Española, en sustitu
ción de Pilar Miró.

El Gobierno aprobó también 
un real decreto sobre coeficien-

Será trasladado hoy a París

«Josu Temerá» interrogado en 
Bayona por todos los cuerpos 

de seguridad franceses
Bayona.-El "número uno" déla 

banda terrorisu ETA militar, José 
Antonio Urrutikoetxea, "Josu Ter- 
oera , continúa detenido en Bayona 
y na sido intenogado esta madruga
da por todos los cuerpos de seguri
dad franceses, antes de su previsto 

aslado a París en avión militar

También han sido interrogadas 
en 1°^ cuatr° personas detenidas 
n ia misma operación policial que

^esto, el pasado miér- 
es, en las cercanías de Bayona, 

del dirigente etarra.

Dimitió ayer 
61 presidente del 
Consejo Superior 
de Cámaras 
de Comercio

DehAP?SÍdente del Consejo Su- 
lndu¿ 6 Cámaras de Comercio, 
Piera V ^ave9ac*ún, Adrián 
d¡m¡sióTentÓ ayertarde su 
reunión 2’ en el Curso de una 
Dicha ri¡del dlen0 del Consej°- 

Pues h n?ISlón la anunció des- 
Presun6 haberse aprobado el 
como bUest0 Para este año, y 
del Dr¿°Htestación a la crítica 

Murcia ah 0? 06 'a Cámar a d e zándos/ nán Viudes‘ Solidari- 
61 comhé^ P'era ha dimitid0 

'-omité ejecutivo.

de^síp f'|ad0 el próximo dia 25 

c'ones fo®! Para celebrar elec- 
n¡a ha Cha que por su carea
os nroc-H contestada por algu- 

■dentes de cámaras. 

tes de inversión obligatoria en 
Jas entidades de depósito.

El Consejo de Ministros auto
rizó la inversión de 38.000 millo
nes de pesetas en obras de ca
rreteras en las provincias de 
Burgos, Madrid, Barcelona, 
Jaén, Valladolid, Falencia, Mur
cia, Cantabria, Valencia y Ali
cante.

Entre estas obras destacan el 
nuevo tramo de la autovía Ma- 
drid-Burgos a su paso por Bui- 
trago; un tramo de la autovía 
Igualada-Martorell y una nueva 
carretera en la autovía del nor
oeste a su paso por Tordesillas.

Igualmente el Gobierno auto
rizará la inversión de 1.600 mi
llones de pesetas en el aero
puerto de Sevilla.— Efe

Tras prestas declaración ante la 
Policía Judicial de Bayona, los cin
co detenidos fueron trasladados a 
las dependencias de la Policía Na
cional para ser interrogados y más 
tarde conducidos ante la Gendarme
ría.

"Josu Ternera" y Elena Beloqui 
Reza, presunta integrante de la 
cúpula de ETA, así como los otros 
tres ciudadanos franceses deteni
dos, se encuentran desde esta maña
na en las dependencias de la Policía 
Judicial a la espera de ser traslada
dos a París.

Según fuentes cercanas a la 
Gendarmería, todos ellos serán 
trasladados a París en un avión 
militar en las próximas horas, y no 
en un vuelo regular como es habi
tual en el traslado de detenidos, por 
medidas de seguridad.

Los dos etanas y los tres pre
suntos colaboradores de ETA debe
rán comparecer en París ante el juez 
Michel Legrand, encargado de 
asuntos de terrorismo, quien orde
nó la acción policial.

Toda la prensa francesa destaca 
la detención del considerado "nú
mero uno" de ETA militar, en una 
acción policial que "marca una 
nueva etapa en la cooperación entre 
Francia y España" en materia de 
tenorismo.

Poco a poco se conocen nuevos 
datos de cómo se llevó a cabo la 
operación policial, que comenzó en 
la madrugada del miércoles en la 
ciudad de Poitiers, donde agentes 
de la unidad de élite de la Policía 
irrumpieron en una vivienda del 
centro de la localidad y detuvieron a 
Frank Loureiro da Fonseca, Sergio 
Yegorof Arancela y Gabriel Pérez 
López.-Efe.

Luis Solana.

El Consejo de 
Administración 
de RTVE 
se abstiene 
de «emitir
su parecer»
Madrid.— El consejo 

de administración de 
RTVE, reunido esta maña
na, se ha abstenido de 
emitir su parecer sobre 

el nombramiento del di
rector general de RTVE, 
Luís Solana, al no alcan
zar la mayoría de los dos 
tercios de votos favora
bles que establece el es
tatuto de RTVE.

De los once consejeros, 
seis de los siete socialis
tas votaron a favor; se 
abstuvieron el socialista 
Fernando González Del
gado y los tres consejeros 
de AP y votó en contra el 
consejero del CDS, Anto
nio del Olmo.

FUTBOL

Eusebio, novedad en la lista 
de Suárez contra Malta

Madrid.— El centrocampista 
del FC Barcelona Eusebio Sa
cristán ha sido convocado por el 
seleccionador nacional absoluto, 
Luis Suárez, para el partido que 
España jugará en Malta el pró
ximo dia 22 dentro de la fase 
previa de! Mundiar90.

La relación de jugadores lla
mados por Suárezla integran:

Porteros: Zubizarreta (FC 
Barcelona) y Ablanedo II (Spor- 
ting).

Defensas: Górriz (Real Socie
dad), Quique (Valencia), Jimé
nez (Sevilla), Sanchis (Real Ma
drid) y Andrinúa (Ath. Bilbao).

Centrocampistas: Eusebio
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de estatutos para el Consorcio 

«Centro Cultural Juan Bravo»

El nombre de Segovia al campo 
de golf de una ciudad 

japonesa

No se trasladarán los tapices 
del palacio de La Granja

El comisario jefe de Policía, 
destinado a Gerona

Shamir: «Europa no podrá 
imponerle nada a Israel»

Jerusalén.-Europa "no podrá 
imponerle nada a Israel, ni acercar
nos a la organización para la Libe
ración de Palestina", afirmó Isaac 
Shamir en vísperas de la visita del 
presidente del Consejo de Minis
tros de la Comunidad Europea, 
Francisco Fernández Ordóñez.

En unas declaraciones que pu
blica hoy el diario "Jerusalem 
Post", el primer ministro israelí 
señaló que el acercamiento entre 
Israel y la OLP "sólo depende de 
nosotros", y que "los europeos no 
nos entienden, ni entienden nues
tros motivos contra un Estado pa
lestino".

En contra de lo anunciado, el 
primer ministro dijo que no dará a 
conocer ningún "plan de paz", 
pues "sería rechazado automática
mente por los árabes", pero pro
pondrá "nuevas ideas" al presiden
te electo de los Estados Unidos,

(FC Barcelona), Roberto (FC 
Barcelona), Martin Vázquez 
(Real Madrid), Michel (Real Ma
drid) y Beguiristáin (FC Barce
lona).

Delanteros: Julio Salinas (FC 
Barcelona), Butragueño (Real 
Madrid), Bakero (FC Barcelona) 
y Manolo (At. Madrid).

La selección se concentrará 
el próximo martes, dia 17, en 
Madrid y viajará a Malta el dia 
20.

El partido será dirigido por el 
escocés Syme y comenzará a 
las 14,45 horas del día 22 en el 
estadio «Ta’Qali» de La Valletta. 
Efe

George Bush, cuando visite Was
hington el próximo mes de febrero.

Los europeos "no comprenden 
-dice Shamir- que todo el proceso 
de negociaciones quedaría minado 
si aceptáramos un Estado palestino. 
Uno de los principios de las conver
saciones de paz, aceptado por nos
otros y por los estadounidenses, es 
que no se puede hacer nada de 
modo unilateral".

Pero ellos -prosigue el jefe del 
Gobierno- dicen de antemano que 
el resultado de las negociaciones 
tiene que ser un Estado palestino, y 
esto niega nuestra existencia como 
Estado".

"Me es difícil comprender por 
qué los europeos no lo entienden", 
añade.

En una misión comunitaria des
tinada a explorar la posibilidad de 
promover unas negociaciones de 
paz entre israelíes y árabes, el 
ministro español de Asuntos Exte
riores llegará mañana a Jerusalén, 
y se entrevistará este próximo 
domingo con Shamir. •

Los jefes de Estado de la CE 
aprobaron en 1980 en Venecia una 
declaración en favor del derecho de 
los palestinos a su autodetermina
ción nacional, y de negociaciones 
enlas quelaOLPparticipecomosu 
representan te.-Efe.

«Ofertas»
TODA LA MODA EN CONFECCION 

DE «INVIERNO» 

Y GENEROS PUNTOS, 
CON DESCUENTOS ESPECIALES

COMENZARON EN:

CONFECCIONES
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apunte del día
CARCELES

Estamos todavía empezando, y muchas cosas en nuestro país 
tienen que hacerse europeas o por lo menos funcionar como lo 
hacen en la mayoría de los Estados miembros de la Comunidad. 
España es el único país de Europa que no cuenta con un sistema 
de penas alternativo a la cárcel, pese a las recomendaciones 
hechas por el Consejo de Europa en este sentido. Las cárceles 
españolas siguen siendo, a pesar de muchas buenas intenciones, 
verdaderas escuelas de delincuencia que marcan a quienes 
pasan por ellas. No hemos resuelto ninguna de las etapas: Antes, 
durante y después de la cárcel, hoy por hoy sólo podemos hablar 
de ma.ginación, hacinamiento y reincidencia delictiva.

La instauración de una nueva fórmula, la "Probation" o 
libertad vigilada, en vigor en la mayor parte de Europa, benefi
ciaría, según el director del Instituto de Reinserción Social 
—IRES--, a unos 6.000 de los cerca de 30.000 reclusos que 
integran la población penitenciaria española. Con este sistema se 
pretende "favorecer la reinserción social del individuo", y ésto 
sólo se consigue según experiencias del IRES, en el medio natural 
de la persona. Este medio no es la cárcel, y mucho menos las 
cárceles españolas.

Esta fórmula cambiaría cOantitativamente y cualitativamen
te la situación actual del recluso. Porque no se puede pretender 
corregir desorientaciones personales con errores sociales mayo
res. La reinserción social sólo se puede obtener dentro de la 
propia sociedad y no a través de sistemas que abocan al individuo 
a una mayor degradación personal. La solución no está en 
construir más cárceles. Según están pensadas las españolas y las 
leyes penales que las amparan, nunca se contará con el suficiente 
espacio para aislar al delincuente. Los trabajos sociales, como 
propone la "Probation", podrían ser la puerta abierta a muchas 
soluciones para un problema lo suficientemente grave como 
para prestarle una mayor y más cuidada atención.

¿Qué es para ti el matrimonio?

Veinticinco años después

Se han expuesto todo tipo de 
argumentos relacionados con el 
matrimonio y-su disolución por 
divorcio. Apoyados en nuestras 
ideologías tratamos todos este 
asunto en diálogos cotidianos, 
defendiendo posturas a favor o 
encontraapasionadamente. Hay 
acérrimos defansores de la indi
solubilidad matrimonial; otros 
consideran ésta algo banal, in
transcendente; algo así como la 
compra de un vestido que una 
vez usado se arroja al cubo de la 
basura o se regala alegremente.

El trato dado a esta cuestión 
por el Sr. Fuentenebro en un 
articulo publicado el nueve de 
enero de 1989 en EL ADELAN
TADO DE SEGOVlA, resulta sin 
duda original en teoría, no en la 
práctica; son muchos los matri
monios formados a lo largo de 
la historia en los cuales lo único 
y más importante como conse
cuencia, es la acumulación de 
bienes económicos. Pocas vo
ces se alzan en nuestro tiempo 
confesando sin aspavientos ni 
hipocresías que la familia para 
muchos no es la primera célula 
social; base en la que el indivi
duo busca amor, estabilidad 
emocional y apoyo para sus ini
ciativas personales; para un 
grupo más numeroso que since
ro la constitución familiar es un 
trato comercial, una visión ma
terial de la unión espiritual y 
física que hombre y mujer se 
deciden a realizar, convencidos 
de la solidez de su intento y con 
el fracaso posterior demostrado 
estadísticamente en algunos 
casos. La consecuencia lógica 
es la separación de bienes co

Los textos para la sección CARTAS DE LOS LECTORES debe
rán tener un máximo de treinta lineas, a máquina y por una 
sola cara. Se Identificarán con el nombre y apellidos, DNI, 
domicilio y teléfono. La Dirección, se reserva la opción de 

publicación o de extracto cuando lo considere oportuno.

mo resultado del fracaso matri
monial y la disminución del pa
trimonio familiar al dividirse és
te; inconvenientes que recaen 
principalmente en el varón (po- 
brecito) como administrador y 
fuente principal de ingresos en 
la economía familiar, que en 
caso de divorcio evade, si pue
de, toda responsabilidad, con
vencido de poseer razones sufi
cientes para inhibirse de obliga
ciones, buscando pretextos en 
contra de su ex-mujer para de
mostrar que el estilo de vida 
(sucesor incluido si existe) de 
su antigua unidad familiar está 
destinado a perjudicar sus inte
reses y por tanto no debe contri
buir con su esfuerzo material a 
perpetuar una situación injusta 
para él que no le proporciona 
más que gastos y que además le 
importa un «pimiento».

Visto el asunto desde esta 
perspectiva es mejor no divor
ciarse. Si no hemos aprendido a 
vivir armónicamente debemos 
aguantarnos con las compensa
ciones materiales que un matri
monio por interés puede propor
cionarnos; no debemos buscar 
en la separación o el divorcio la 
división patrimonial que es la 
base existencial de muchos.

Es posible que un argumento 
de esta índole sostenga el equi
librio familiar, reforzando un 
sistema humano que hoy por 
hoy sigue siendo la base social 
más importante y decisiva en la 
formación del hombre. Permí
tanme dudarlo.

M.* Fuenclsla Gómez Gómez

(Para todos los que tanto repiten ahora que 
no hay camino, que se hace camino al andar.) f

Hace ahora veinticinco 
años que unos amigos de 
Madrid nos llamaron para 
preguntar si había posibili
dad de conmemorar, de algu
na manera (y esta muletilla, 
entonces, significaba algo) 
los mismos años de la muer
te de Antonio Machaoo en 
Segovia. Estos amigos, si no 
recuerdo mal, eran en sus- 
tacia Dionisio Ridruejo, Luis 
Felipe Vivanco, Enrique Tier
no, etc.

Sucedía que se había pu
blicado por esas fechas una 
carta, la carta de los cincuen
ta, solicitando del Gobierno 
que se hicieran gestiones pa
ra trasladar los restos de Ma
chado de Colliure, donde es
taban y siguen, a Soria, para 
reunirlos con los de Leonor: 
la carta estaba firmada por el 
equipo firmante habitual, que 
comenzaba con D. Ramón 
Menéndez Pidal y acababa 
con Cela. Todo el mundo sa
bia que estas cosas se pe
dían desde el más completo 
escepticismo, y con el fin de 
jorobar a D. Gabriel Arias 
Salgado, minitro de Informa
ción y Turismo, agitar las 
aguas y sostener la esperan
za en un futuro en libertad 
para los españoles, cosa que 
en aquellos tiempos parecía 
bien difícil.

El ministro, según su cos
tumbre, entró al trapo, y ade
más de arrear un multazo a 
los firmantes hizo gestiones 
encaminadas para dificultar 
que se celebrara en Colliure 
el acto simbólico de dejar 
unas flores en el sepulcro de 
Machado, cosa que la carta 
anunciaba. Como podía dis
poner al retirada de pasapor
tes, a los manifestantes via
jeros, éstos querían facilitar 
que Machado tuviera, de to
dos modos, su conmemora
ción, y pensaron en hacerla 
en Segovia. Para ello había 
que contar con la gente de 
aquí, y por eso nos llamaron. 
El Gobierno reaccionó veloz
mente, y montó otro acto en 
Soria con intelectuales de su 
nutrida nómina, proponiendo 
un viajecito a dicha capital 
castellana que incluía dos 
plazas de autobús, bocadillo 
y veinte duros por barba, sino 
recuerdo mal. Así que la cosa 
quedaba clara: los partida
rios de la glorificación de Ma
chado vía Ministerio de Infor
mación y Turismo, a Soria; 
los rojos, a Segovia. Y que 
cada palo aguantara su vela.

Regia los destinos ae 
nuestra afortunada población 
el Sr. Marín Martin, de modo 
sensato y templado. (Nadie 
hubiera podido imaginar có
mo celebrar todo esto bajo la 
égida de D. Pascual Marín, 
pero aquél gobernador im
previsible había cesado hacia 
unos meses). Los contactos 
laterales habidos con él, por 
amigos comunes, nos hicie
ron saber que el gobernador 
no se opondría a un homena
je a Antonio Machado, si 

bien debía comuelcarlo a Ma
drid y sostener la^-.instruc- 
ciones que recibiera1. .Estas 
instrucciones resultaron, ser 
que nada de mítines (la pala
bra mitin era entonces tabú) 
al aire libre, y cobertura poli
cial que incluía la presencia 
del comisario jefe de Gober
nación (o sea, el regente de 
los sótanos de la Puerta del 
Sol) y del Jefe de la Brigada 
Social, además de toda la 
plantilla de Segovia, más una 
compañía de la Policía Arma
da formada en la calle de 
Desamparados, por lo que 
pudiera pasar.

Los que en Segovia traba
jamos para celebrar el home
naje fuimos, que yo recuer
de, Luis Felipe Peñalosa, Luis 
Martínez Drake, Jesús Tomé, 
Juan Pablo Ortega, Pedro 
Emilio Fernández Cocero, Ri
cardo Borregón y yo. Cele
bramos nuestras juntas en el 
cine Cervantes, en la sesión 
de noche, quedándonos en la 
antesala durante la proyec
ción, y luego me parece re
cordar que en el comedor de 
La Taurina. Había que contar 
con I? Academia de Historia 
y Arte de San Quirce, propie
taria de la Casa de Antonio 
Machado, para celebrar el ac
to, y ahí apareció la dificul
tad, porque los académicos 
temían que todo esto conlle
vara alguna violencia, y que 
los muebles que habían com
prado a la familia de D.a Lui
sa Torrego al entonces im
portante precio de treinta mil 
pesetas (pagaderas por póli
za personal firmada por ellos)' 
terminaran saliendo por la 
ventana. Como los entonces 
miembros de San Quirce no 
tenían que demostrar desa
fección al régimen, porque ya 
se había encargado de de
mostrársela éste (destituyén
dolos, extrañándolos y, en 
algún caso metiéndolos en la 
cárcel) su temor era bien le
gítimo. No lo disminuía el 
ardor de alguno de los madri
leños, como Dionisio Ridrue
jo, que pensaba que ése sería 
el mejor destino de tales 
muebles y enseres, replicado 
por Quintanilla con la frase 
«se ve que él no ha firmado la 
letra».

lotai, que el tercer domin
go de febrero de 1964 vinie
ron a Segovia como mil qui
nientas personas, casi todas 
de Madrid, algunas de Sala
manca —de la mano de Tier
no Galván— y, con la compa
ñía de unos cincuenta sego- 
vianos, comenzamos a recor
dar a Machado. Los miem
bros de San Quirce recibían 
en la casa, el libro de firmas 
estaba puesto, y centenares 
de segovianos, que habían 
sido alumnos de D. Antonio, 
tuvieron el coraje de subir por 
la estrecha escalera, con lo 
que la primera parte de la 
conmemoración se parecía 
bastante a un velatorio. Los 
demás seguíamos en la plaza 
del Vallejo, esperando las 
conversaciones que sostenían

Francisco de Paula Rodríguez

Lain, Aranguren, Ridruejo y 
Peñalosa con la Policía. Al 
fin llegaron a un acuerdo, 
consistente en que, si bien 
no se podía hablar desde la 
casa a la calle, se podía en
trar en el patinillo de la casa, 
y allí fuimos todos, incluyen
do a unos cuantos enviados 
por el Gobierno Civil, que ter
minaron contagiándose de la 
magia del acto. De ellos re
cuerdo con especial cariño a 
dos amigos, Diego Martínez 
Cejudo, que leyó versos de 
Machado en el descansillo de 
la escalera, y a Enrique Seri- 
chol, cuya presencia física 
apagaba los gritos de «los 
fascistas a Soria» que espo
rádicamente proferían ente
cos estudiantes de Filosofía 
de Madrid: aparecía Serichol, 
y sonriendo, decía «Haya 
paz» y la había, cómo no.

En el patinillo, se formó 
una especie de presidencia, y 
dos de esos estudiantes de 
letras leyeron versos, por 
cierto que intencionadamen
te escogidos, de D. Antonio. 
Con ello acababan los permi
sos oficiales. Pero al termi
nar, una voz gritó: «A ver los 
maestros: Lain, Aranguren, 
Marías» y ese grito fue corea
do por muchos. El momento 
fue de tensión, porque, a par
tir de ahí, entrábamos en la 
ilegalidad.

Dionisio Ridruejo habló, 
como él solía, soberanamen
te, para decirnos que una vez 
oída la voz del gran muerto 
sobraba cualquier añadidura, 
y que lo mejor era pensar en 
que hubo una vez hombres 
como D. Antonio. Lain se 
despachó con frases sosega
doras, y Aranguren añadió 
que la ética, ahora, consistía 
en callar. Todo esto no entu
siasmó, pero sosegó a las 
masas, que intuyeron que al-, 
go hacían allí los guardias 
formados detrás, y todos nos, 
fuimos con la conciencia 
tranquila. Me acuerdo que. 
subiendo con Dionisio por la 
calle de Escuderos a la plaza, 
sé nos acercaron todos los 
policías en fila y fueron salu
dándole, diciendo: «¡Qué 
bien ha estado, D. Dionisio!” 
«Enhorabuena, D. Dionisio» Y 
cosas así. Entonces, Dioni
sio, con los ojos siempre in
fantiles reluciéndole de mali
cia, me dijo «Estos, Paco, 
son los que cuando te llevan 
a la Puerta del Sol te pregun
tan el nombre de tu padre y te 
ponen el flexo delante de los 
ojos».

Y nada más. Los expedí' 
cionarios madrileños, des
pués de dar la tradiciona 
vuelta a la Plaza —yo Ia dl 
con Gabriel Celaya y AmParl' 
to— se fueron a comer a 
güilo, y nosotros a casita- 
Antonio Machado fue recor* 
dado por los segovianos en 
Segovia.

Este año se cumplen clí1 
cuenta años. Pero Machado- 

¡ay! ya no es rentable. .

M.C.D. 2022
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La Diputación ha elaborado un anteproyecto de estatutos 
para crear el Consorcio «Centro Cultural Juan Bravo»

Apoyo a la Cámara de Comercio para pedir al MOPU 
que desdoble la carretera San Rafael-Segovia

La Comisión de Gobierno de la Diputación estudió detenidamente, en su 
última sesión, el anteproyecto de estatutos del Consorcio "Centro Cultural 
Juan Bravo", en el que se pueden integrar, en principio, la Diputación 
Provincial, el Ayuntamiento de Scgovia, la Junta de Castilla y León y la Caja 
de Ahorros y Monte de Piedad. Asimismo, podrán integrarse otras admi
nistraciones o instituciones públicas o privadas sin ánimo de lucro.

El Consorcio "Centro Cultural 
Juan Bravo" se constituye con el 
objetivo genérico de apoyo, coordi
nación, programación y promoción 
de la acción cultural en Segovia y el 
específico de gestión, dirección y 
financiación del Teatro "Juan Bra
vo", de cuya propiedad es titular la 
Diputación Provincial.

Los órganos que ejercerán las 
funciones decisorias y ejecutivas 
del Consorcio serán la junta gene
ral, la comisión ejecutiva, el presi
dente y el director-gerente, pre
viéndose además la existencia de un 
consejo asesor, del que formarán 
parte personas de reconocida capa
cidad, experiencia y profesionali- 
dad en los distintos campos de ac
tuación del Consorcio, y en el que al 
menos el 50% de los miembros 
designados lo serán de entre las 
propuestas que se formulen a tal 
efecto por las entidades, agrupacio
nes o asociaciones de carácter cul
tural radicadas en Segovia y su 
provincia.

, En el transcurso de una conferen
cia de prensa celebrada esta maña
na, el presidente de la Diputación, 
Javier Reguera García, ha señalado 
que conha recibir una respuesta 
positiva del Ayuntamiento, la Caja 

e Ahorros y la Junta en cuanto a su 
•ntegración en el Consorcio, dada la 
’mportancia de ésta para activar la 
Promoción cultural de la capital, 
meluso programar parte de la de la 
provincia. En caso de que estas tres 
instituciones decidan no participar, 
‘a D1Putación, pese a sus limitacio
nes económicas, iniciará las activi- 

a es en el Juan Bravo en solitario, 
na dicho Javier Reguera.

------------------------_______

Mejora 
el estado de salud 
del industrial 
Félix de Pablos

comin^ últimas noticias, 
mcn^Ua/avorable’ aunque lenta- 
dcl ina 6 Proccso de recuperación 
de MiUStriaJ see°viano y delegado 
SiOu ^,at’ Félix de Pablos Peña, 
que snf e5nado en la clínica desde 
circula^”'0 e' grave acc>dcnte de 
Pero su Xdn 13 autopista A 6’ 
toriament^h0 eV° UC10na saüsfac- 
°casionpc VhaSta el punt0 de que en 
mente con rSU habla ^cfónica- 
msidentes/arnÍhares y legados 

ues en nuestra ciudad.

S u C E S O S
^mado'0'3 Munic'Pal nos in- 
queocurrUn accidente de tráfico 
los Hoyos° aíV0 la Cuesta de 

Nnh'k chocar dos turis- 
Qracias n Uboque lamentar des- 

Los qersonales.
Ias Prox^T08 salieron ayer a 

'dades la Unión 
tos. Para apagar unos pas-

Está previsto que las obras del 
Juan Bravo, con una capacidad para 
unas 500 personas, puedan quedar 
terminadas hacia el mes de abril y, 
por lo tanto, las actividades darán 
comienzo en el primer semestre de 
este año. Durante este mes se va a 
elaborar un estudio para cuantificar 
los gastos anuales de plantilla y de 
mantenimiento. La Diputación 
cuenta con estudios de evaluación 
de gastos que oscilan entre los 100 y 
los 40 millones anuales. El presi
dente ha señalado que es-deseo de la 
Diputación contratar a tma persona 
con experiencia en la gestión de 
teatros públicos antes que se inicien 
las obras de equipamiento escénico, 
con independencia de que, luego, el 
Consorcio contrate al gerente defi
nitivo.

CAJA PROVINCIAL 
DE COOPERACION

Los ayuntamientos de la provin
cia podrán acceder en breve a los 
préstamos de la Caja Provincial de 
Cooperación para financiar las 
obras y servicios municipales, tras 
la aprobación por la Comisión de 
Gobierno de la Diputación de las 
bases, normas, modelajcy contrato 
tipo que han de regir la concesión de 
los citados anticipos. Asimismo, la 
Comisión acordó proceder, con 
carácter urgente, por un lado, a la 
confección de los correspondientes 
dossicres en que se contenga la 
documentación indicada para su 
entrega a las entidades locales que 
lo soliciten, y, por otro, a la convo
catoria, mediante la publicación del 
oportuno anuncio en el Boletín Ofi
cial de la Provincia, para la admi
sión de las solicitudes de crédito. Se 
abre así una nueva vía de coopera
ción con los municipios de la pro
vincia, al facilitar a los ayuntamien
tos con problemas de liquidez finan
ciera el acceso a préstamos, a bajo 
interés, para la efectiva realización 
de sus programas de inversión.

CONVENIO DE 
COLABORACION

La Comisión aprobó el proyecto 
de convenio de colaboración a sus
cribir entre el Ministerio de Educa-

El Ayuntamiento 
convoca 
a las comparsas 
de Carnaval

Gabinete de Información y 
Prensa del Excmo. Ayuntamien
to de Segovia.— Ante la inmi
nencia de las Fiestas de Carna
val, se convoca a todas las com
parsas que estén interesadas en 
participar en los actos organiza
dos por éste Ayuntamiento a 
una reunión que tendrá lugar en 
la Casa Consistorial el próximo 
martes, dia 17. a las 20 horas, 
con el fin de cambiar impresio
nes sobre las Fiestas de Carna
val, premios, ayudas, etc.

ción y Ciencia, la Universidad 
Autónoma de Madrid y la propia 
Diputación Provincial para la orga
nización de cursos de postgrado 
sobre Educación de Adultos, con la 
ulterior intención de incorporar esta 
materia a los planes de estudio de la 
Universidad Autónoma. Estos cur
sos, dirigidos a diplomados univer
sitarios y con una duración de ciento 
ochenta horas, se desarrollarán du
rante los meses de enero a junio del 
presente año, y en el acceso a los 
mismos tendrá un carácter prefe
rente el profesorado que actualmen
te presta servicios en los Programas 
Provinciales de Alfabetización y 
Educación de Adultos.

PETICION AL M.O.P.U.

Dada cuenta del acuerdo de Ple
no de 18 de octubre de 1988 de la 
Cámara Oficial de Comercio e In
dustria de Segovia, por el que soli
cita al Mmisterio de Obras Públicas 
y Urbanismo el desdoblamiento de 
la carretera San Rafael-Segovia, y 
por estimarse que la realización de 
dichas obras supondría un beneficio 
indudable, no sólo para la capital, 
sino también para la zona de la 
provincia que atraviesa dicha vía, 
por cuanto se facilitarían considera
blemente las comunicaciones entre 
Segovia y Madrid, la Comisión de 
Gobierno de la Diputación acordó, 
al tiempo que su adhesión a la peti
ción de la citada Cámara, instar al 
MOPU la agilización del expedien
te de ejecución de las obras de 
mejora y modificación del trazado 
de la actual carretera N-603 a su 
paso por el embalse de Revenga, así 
como que se prevea en la redacción 
del proyecto la construcción de un 
puente de características tales que 
no llegue a suponer en su día un 
obstáculo insalvable para la real iza-, 
ción de las obras de desdoblamiento 
indicadas.

INFORME SOBRE 
ACTIVIDADES NAVIDEÑAS

Seguidamente, y tras el informe 
detallado del diputado delegado de 
Cultura y Bienestar Social, Juan 
Antonio Ayllón, sobre las activida
des organizadas por dicho área con 
motivo de las pasadas fiestas navi
deñas, la Comisión acordó mostrar

Loyola de Palacios pide ayudas 
para ganaderos e industriales 

de porcino
La senadora de AP Loyola de 

Palacio, ha preguntado al Go
bierno. a través de la Cámara 
Alta, si «tiene previsto el Minis
terio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación algún tipo de in
demnizaciones para los ganade
ros e industriales del sector por
cino que se van a ver gravemen
te afectados por la división de 
nuestro país en dos zonas como 
consecuencia de la reciente de
claración de España como exen
ta de peste porcina africana y 
que va a impedir el tránsito de 
animales vivos y carne fresca de 
las zonas contaminadas a la 
zona exenta».

Según Loyola de Palacio, «la

su satisfacción por la amplia partici
pación ciudadana habida en las 
mismas y expresar el reconoci
miento de la Corporación a los asis
tentes sociales, animadores socio- 
comimitarios y coordinadores de 
las actividades por el esfuerzo y 
trabajo realizados.

SUBVENCIONES ■ 
A ASOCIACIONES

Y ENTIDADES

En materia de promoción cultu
ral, se acordó por la Comisión el 
abono de subvenciones a asociacio
nes y entidades por un importe 
superior a los tres millones y medio 
de pesetas, entre las que podemos 
destacar las ayudas concedidas al 
Gremio Artesanal Segoviano 
(1.025.750 pesetas), APADEFIM 
(350.000 pesetas), Centro Segovia
no de Valladolid (275.000 pesetas), 
Asociación "Duratón" (225.000 
pesetas) y Montepío de Camareros 
(125.000 pesetas).

CONVENIO SOBRE 
TELEFONIA RURAL

Una vez finalizadas las obras de 
infraestructura para la creación de 
las Zonas Urbanas Telefónicas de 
Escarabajosa de Cuéllar, Torregu- 
tiérrez, Cobos de Segovia y La 
Vclilla, todas ellas incluidas en el 
convenio suscrito por la Diputación 
Provincial de Segovia con la Junta 
de Castilla y León y la Compañía 
Telefónica Nacional de España 
para la extensión del servicio telefó
nico en el medio rural, se acordó 
por la Comisión de Gobierno hacer 
efectivas a la CTNE las aportacio
nes de esta Diputación correspon
dientes a las obras mencionadas, 
por un importe total de 15.998.000 
pesetas.

RESIDENCIA DE ANCIANOS 
DE NAVA DE LA ASUNCION

Por último, la Comisión aprobó 
los pliegos de condiciones técnicas, 
jurídicas y económico-administrati
vas que regirán la contratación di
recta del suministro de diverso 
mobiliario para la Residencia de 
Ancianos de Nava de la Asunción, 
con un tipo de licitación de 
4.756.730 pesetas.

reciente declaración de parte de 
España como zona exenta de 
Peste Porcina Africana, va a su
poner la división del mercado in
terior en dos zonas, según estén 
contaminadas o libres. Esta di
visión va a crear graves proble
mas a los ganaderos de la pro
vincia de Segovia y de otras pro
vincias lim itrofes que sededican 
al cebo de (echones ibéricos o 
cruzados procedentes de Extre
madura y a los industriales del 
sector situados en esa misma 
zona, como los secaderos de ja
mones, asimismo procedentes 
de Extremadura y que han sido 
comprados en sangre para su 
curación».

Cesa el comisario 
de Policía, 
Luis Arjona, 
que es destinado 
a Gerona

Luis Arjona— (Foto Aurelio Martin)

Luis Arjona Santana ha cesado 
como comisario jefe provincial de 
Policía de Segovia al haber sido 
destinado, para ocupar el mismo 
cargo, a la ciudad de Gerona.

El comisario Arjona fue el pri
mer jefe de la entonces Policía 
Nacional que pasó a mandar una 
comisaría provincial, la de Ceuta, 
tras la aprobación de la Ley de 
Fuerzas y Cuerpos de la Seguridad 
del Estado y la creación del único 
Cuerpo de Policía. De Ceuta, donde 
trabajó a las órdenes del exgobcma- 
dor civil de Segovia, entonces dele
gado del Gobierno en la capital 
ceutí, Ramón Berra Pereira, fue 
destinado a Segovia, donde tomó 
posesión el 22 de marzo de 1988.

Accidentalmente se hace cargo 
de la Comisaría de Segovia el se
gundo comisario, Isidro Martín 
Francisco.

Mañana, visita 
política del 
presidente nacional 
de Nuevas
Generaciones

El presidente nacional de 
Nuevas Generaciones, organi
zación juvenil de Alianza Popu
lar. Rafael Hernando Fraile, 
vendrá mañana a nuestra ciudad 
para informara los miembros de 
la organización en Segovia de 
los preparativos del próximo 
Congreso Nacional de Alianza 
Popular que se celebrará en Ma
drid durante los próximos dias 
20. 21 y 22.

En el transcurso de la visita, 
Rafael Hernando, celebrará una 
reunión, a las 17,30 horas, en el 
hotel Acueducto donde también 
comentará los acuerdos alcan
zados con otras fuerzas juveni
les sobre el plan de empleo pro
puesto por el Gobierno. Nuevas 
Generaciones rechaza dicho 
plan por considerar que repre
senta un grave retroceso en las 
libertades fundamentales.

M.C.D. 2022
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AGENDA L áDEUlITÍDO BE SEGOTO
DECIA HACE 50 AÑOS

A LOS TENEDORES DE DIVISAS Y VALORES EXTRANJEROS

CALENDARIO-]

PARA MAÑANA EN EL TORREON DE LOZOYA

Sábado 14 de enero

Van 14 d ¡as, faltan 351.
Sol: De 8,36 a 18,12 horas.

sa nt o r a l
Santos: Félix, Eufrasio y Ful

gencio.

«La vida es un lienzo enorme 
y uno dPbe echarle toda la pin
tura que pueda» (Enrique Solari) 

I f a r ma c ia  
I DE GUARDIA

Mateos Rueda. San Francis
co, 9.

[CUPON NAaONAL I 

75273
El premio mayor es de 2.500.000 de 
pesetas a un único cupón de cada 
serie; la terminación de cuatro cifras 
se paga a 50.000, a los nueve cu
pones de cada serie; la de tres, a 
5.000, a los 90 cupones de cada 
serie; la de dos, a 500, a los 900 
cupones de cada serie; la de una, 

a 100 pesetas.

EL TIEMPO
según datos del Instituto Na

cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu
nicaciones.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 684,7 
Viento del E
Temperatura máxima: 11,6

En la mañana de hoy

Presión atmosférica 686,9 
Viento del t
Temperatura mínima: 1,0 
A las 7: 1,6

En España
El Instituto Nacional de Me

teorología anuncia para mañana 
nubosidad en el norte de la Pe
nínsula con algún chubasco dé
bil en Galicia y Cantábrico occi
dental y poco nuboso o despe
jado en el resto-

Habrá bancos de niebla en las 
cuencas del Duero, Ebro y Tajo 
y las temperaturas no experi
mentarán cambios apreciables, 
excepto en Canarias donde su
birán ligeramente.

En las próximas doce horas 
se esperan cielos nubosos, con 
chubascos en Galicia, que se 
extenderán a Asturias y Canta
bria. Se producirán bancos de 
niebla matinales en ambas Cas
tillas.

CINE
Hoy, 7,30 y 10,30, Sala MIRO 

«El oso». Sala ZULOAGA (Ciclo 
especial/, «Baton Rouge».

(Obra cultural . 
de la Caja de Ahorros)

Boalg, pinturas. Hasta el 29 
de enero.

EN EL CENTRO CULTURAL 
FONSECA DE COCA

Restauración de gigantes y 
cabezudos realizadas por la Es
cuela Taller de la localidud. Ho
rario: laborables de 18 a 20 ho
ras; festivos de 12 a 14 y de 18 
a 20 horas. Hasta el 15 de enero.

REGISTRO CIVIL

5 defunciones

Se han hecho las siguientes 
inscripciones:

DEFUNCIONES; Basilia Lló
rente Pérez, de 86 años de edad; 
María Moreno de Serranos, de 
81; Severino Tapia Martín, de 
79; Marcelina Vaquero Marqués, 
de 99; Felisa Martin Delgado, de 
75.

ENSEÑANZA
VACANTES EN ASIGNATURAS

Dirección P. de Educación y 
Ciencia.— Comunicamos a to
das las personas interesadas, 
que esta Dirección Provincial ha 
resuelto convocar vacantes y 
listas de espera en las asigna
turas que se indican:

Tecnología administrativa, 
Prácticas de Metal, Prácticas de 
Automoción, Tecnología de Me
tal.

El plazo de presentación de 
solicitudes será hasta el día 18 
del presente mes de enero, a las 
14 horas.

| ' AVISOS

CAMBIO DE ENTIDAD DE 
ASISTENCIA SANITARIA

Mutualidad General de Fun
cionarios Civiles del Estado.— 
De acuerdo con la Resolución 
de la Dirección General de MU- 
FACE, de15dediciembre úl
timo (B.O.E. del día 28), los 
mutualistas que lo deseen pue
den solicitar cambio de Entidad 
de Asistencia Sanitaria durante 
el presente mes de enero.

Este periodo de cambio vo
luntario de Entidad es el único 
previsto para todo el año 1989.

BODAS
BANQUETES- 

CELEBRACIONES
AMPLIOS Y CONFORTABLES 

SALONES

Cocina artesana 
Restaurante - Cafetería

LOS LINAJKS
Teléfono 43 17 12

I CONCURSÉ”

CONCURSO PERIODISTICO 
«MANOS UNIDAS»

Podrán participar en/esta con
vocatoria de «Manos Unidas» 
aquellos artículos periodísticos 
publicados en.la Prensa espa
ñola entre los días 15 de enero y 
28 de febrero de este año, sobre 
el lema «La solución está en 
compartir», o con la labor de 
Manos Unidas, l os trabajos, 
junto con un ejemplar del perió
dico o revista donde haya sido 
publicado, deberá enviarse an
tes del 10 de marzo próximo a 
dicha fundación, calle Barqui
llo, núm. 38, 2.°, 28004 - Ma
drid, adonde se pueden dirigir 
para más información. El primer 
premio está dotado con 250.000 
ptas., y el segundo con 100.000.

PREMIO INTERNACIONAL 
DE CUENTOS

El Ayuntamiento de Lena con
voca este Premio Internacional 
de Cuentos «Lena», en su deci
mosexta edición, en el que po
drán participar los trabajos, es
critos en castellano o bable y 
firmado con seudónimo, que 
tenga una extensión máxima de 
ocho folios. El plazo de presen
tación finaliza el próximo 13 de 
febrero y el Premio está dotado 
con ciento setenta y cinco mil 
pesetas; también se ha institui
do un premio de cincuenta mil 
pesetas para los concursantes 
del Principado de Asturias. Los 
cuentos deberán enviarse a: 
Ayuntamiento de Lena, Casa de 
la Cultura. 33630 - Pola de Lena 
(Asturias), adonde se pueden 
dirigir para más información.

COMBINACION GANADORA

Motof Segovia, S. A.
Polígono Industrial. C/ Guadarrama, 14.
Teléfono 43.71 62
40006 - Segovia Agentes en

M- R. W.
MENSAJEROS RADIO WORLWIDE COURIER

Necesita para Segovia y provincia 
un agente de transporte 

como colaborador

interesados llamar a! teléfono (91) 413 62 14 
Sr. Manuel Llera

Las personas que, en cumplimiento de lo dispuesto en el 
Decreio-Ley de 14 de marzo de 1937, hubieran declarado 
saldos de moneda extranjera, vienen obligados a cederlos a 
este Comité, mediante cheque aunque no hayan recibido 
requerimiento especial, por cuanto que la Orden de 16 de abril 
de 1937 lo estableció ya así con carácter general.

La norma contenida en el párrafo anterior es aplicable a 
cuantos hayan declarado y declaren saldos de moneda ex
tranjera, en virtud de las leyes de amnistía de 24 de noviembre 
y 22 de diciembre pasados.

Asimismo, los poseedores de títulos depositados en 
Bancos extranjeros deberán proceder a ceder al Comité de 
Moneda Extranjera, también mediante cheque, los importes 
de cupones y amortizaciones acumulados, aunque los títulos 
hayan sido ya declarados y los poseedores no hubieran 
recibido indicación expresa del mencionado Comité.

Las personas comprendidas en los tres párrafos anteriores 
deberán solicitar de los Bancos extranjeros correspondientes 
el libramiento de los cheques antes del 20 del corriente mes, 
día en que termina la amnistía concedida, con el fin de evitar 
la aplicación de las sanciones establecidas...

llefle.
PARA MAÑANA

00,00, Ventana al deporte. 1,03, La 
ventana indiscreta. 3,03, De la noche a 
la mañana. 7,00, Matinal SER. 7,50, 
Matinal SER: Segovia. 8,00, Matinal 
SER. 8,20, Matinal SER: Segovia. 8,30, 
Matinal SER. 8,45, Matinal SER: Sego- 
via. 10,15, Su programa. 11,05, A vivir 
que son dos dias. 12,05, Sorteo de la 
Loteria Nacional. 12,30, Musical. 
13,05, SER deportivos. 14,05. Hora 14: 
Segovia. 14,30, Hora 14. 15,00, Sego
via a las tres. 16,05, Sigue la fiesta (F). 
17,05, Café de la tarde. 18,05, Sigue la 
fiesta (F). 19,05, Carrusel del sábado. 
22,30, Coplas de mi SER (F). 23,00, 
Hora 25. 23,30. Carrusel deportivo.

(Coincidiendo con las horas, Infor
mativos SER).

¿Publicidad eficaz? 
En EL ADELANTADO

1 CUELLAR: TOMAS AGUADO
k CANTALEJO: LUIS LOBO
1 TU.tEGANO: FERMIN HERRERO
1 NAVA ASUNCION: JUAN MAESTRO 
■ CARBONERO' TALLERES CARLOS 
■ BOCEGUILLAS: AUTO-JOCA, S L. 
W SAN RAFAEL: TALLERES VIMAR 
" SEGOVIA: TALLERES CONDADO

RADIO SEGOVIA F.M.

Hasta las diez de la mañana, simultá
neo con nuestros equipos de A.M. con 
espacio Matinal SER: Segovia. 10,00, 
Los 40 principales (realización de toda 
la cadena SER).

&]
aniem3

F ivi 
104 1

PROGRAMACION 
DEL SABADO

6,30, El primero de la mañana. Edición fin de Se
mana. d,30, El primero de la mañana. Antena re
gional. 9,00, Viva el sábado. 12,00, Sorteo Loteria 
Nacional. 12,30, Viva el sábado en Antena 3 de 
Segovia. Especial fin de semana y el mundo de, 
los peques. 14,00, Antena de Segovia. Informati
vo local. 14,30. Antena deportiva. 15,00, Crónica 
tres. 15,05, El guateque. 20,00, Lo mejor de la se
mana. Realiza J. L. Pecker. 24,00. Deportes. 
00,45. Asignatura pendiente. 00,02, Gomaespu- 
ma. 00.04, Concierto para empezar el domingo.

tve
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15.00. Telediario. 15,35, Pedro I. "El 
Cruel». 16,30, La tarde. 17,55, Avance 
Telediario. 18,00. L05 mundos de Yupi- 
18,30, La linterna mágica. 19,30, Las 
aventuras de Teddy Ruxpin. 20.00. Los 
problemas crecen. 20,30, Telediario-2. 
21,00. El tiempo. 21.15. En familia. 
22.25, Viernes cine. 00,25, Telediano- 
3. 00,45, Teledeporte. 01.00. La noche. 
02.00. Largometraje.

SEGUNDA CADENA

15 .00. Telédiario. 15.30, El rio Amari
llo. 16,30. De pura sangre. 17,30, Cine 
español. 19,05. Las cosas reales. 
19,30, Domingueros. 20,30, Cita en 
Cádiz. 21.25. Concierto. 23.15. Cerca 
de las estrellas. 01,45, Rally Paris-Da- 
kar 02.00. Despedida v cierrt '

TVE EN CASTILLA Y LEON

Lunes. 13,30, El deporte. 14,30. In* 
formativo regional. 18,30, Mirador 

Martes: 13,30, El columpio. 14.00. 
Las cosas de la vida. 14,30, Informativo 
regional. 18,30, Mirador.

Miércoles: 13,30, El fogón. 14,00, 
En el campo. 14,30, Informativo regi°' 
nal. 18,30, Mirador.

Jueves 13,30, A renglón seguido 
14.30. Informativo regional. 18,30. M'- 

rador
Viernes 13,30, El deporte. 14,00. 

Castilla y León paso a paso. 14,30. I*1' 

formativo regional 18,30, Mirador

Rhfc.
PROGRAMACION REGIONAL 

PARA MAÑANA

13 .05. Avance informativo. 13,1.^ 

Deportes en Castilla y León. 13.30. 
formativo trece treinta. 13,40, ReC 
tes. 15,05, Punto y seguido.

M.C.D. 2022
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La Junta encarga el proyecto 
para mejorar la travesía 
del barrio de San Marcos

Llegaron 
las cigüeñas

Ya han aparecido las cigüeñas 
en algunas torres de la ciudad. 
Su figura grácil y tan popular en 
Segovia, viene a poner el adorno 
simpático en aquellas torres 
donde disponen de nidos. Como 
tienen por costumbre estas zan
cudas, se anticipan a la fecha 
tradicional de su llegada, el 
dia de San Blas (3 de febrero), 
en la que, según el refrán, las 
cigüeñas ya están en sus sitios 
de costumbre.

Recordamos que hace un par 
de meses una cigüeña fue vista 
en una localidad de la provin
cia; esa sí que se había antici
pado al «horario previsto*.

El Patrimonio no tiene 
en proyecto trasladar 

la colección de tapices del 
Palacio Real de La Granja
El Patrimonio Nacional no tiene 

en proyecto trasladar la colección 
de tapices del Palacio Real de San 
Ildefonso-La Granja, según una 
respuesta del Gobierno al senador 
democristiano, José María Herrero 
González. .

Herrero decía en la exposición de 
su pregunta que, por rumores exis
tentes, parece que el Patrimonio 
Nacional tenía en proyecto trasla
dar la colección de tapices exhibida 
en el Palacio Real de La Granja a

otras dependencias ubicadas en 
Madrid, en demérito para su con
junto histórico-artístico y privando 
a Segovia de unas obras de arte que, 
desde antiguo, han estado en el 
lugar actual, considerándose un 
patrimonio induscutible de la pro
vincia de Segovia y más concreta
mente de La Granja.

El Gobierno, a través de la Mesa 
del Senado, comunica que carecen 
de fundamento los rumores a los 
que hace referencia el senador.

Ausencia de aceras y tráfico de gran tonelaje, principales problemas 
del barrio

La Consejería de Fomento de 
la Junta de Cast lla y León ha 
encargado a la Sección de Carre
teras de Segovia la redacción del 
proyecto para la ejecución de las 
obras de aceras y tratamiento 
del drenaje superficial en la tra
vesía de San Marcos.

Al mismo tiempo se enco
mienda redactar el estudio para 
la ejecución de aceras, coloca
ción de barandillas y barreras de 
seguridad en el puente existente 
en el punto kilométrico 123,250 
de la carretera C-L 601, que co
rresponde a la travesía de la 
Pradera, en Valsain.

La redacción de ambos pro
yectos, que se hará por adjudi
cación directa, tendrá un presu

EL MERCADO DE SEGOVIA

Se rompe el equilibrio en el 
vacuno

Se acabó el equilibrio que durante once semanas ha 
prevalecido en el ganado vacuno. El final ha sido desfavorable 
para los intereses de los ganaderos que han visto cómo 
perdían 15 pesetas los añojos, ante una floja demanda. Esta 
flojedad era más acusada en el ganado ovino cuyas pérdidas 
son por tanto más notables: 25 pesetas el lechal, 20 el 
recental, 15 el pascual y 10 los corderos grandes.

El porcino es el único ganado que aguanta el tipo. Ayer 
subió 4 pesetas el cebo y repitieron el resto de categorías.

PORCINO: Ptas /Kg

Cebo selecto . . . . 162
Normal . 158
Graso . . . . 160
Cerdas desvieje . . . 102-112
Lechones selectos . . 275
Lechones normales .

265
Canal segunda .

211
VACUNO:

Añojos extra 555
Añojos primera 495
Añojos segunda 465
Vacas extra 400
Vacas primera 345
Vacas segunda 295
Terneras de lecne de menos de 130 kg 770
Terneras de leche de mas de 1 30 kq

750Terneras de pienso de t 50/175 kg
555Temeros de pienso de 1 75/200 kg
525Terneros de vida de cruce charoles 

Terneros vida cruce pardo 435
425
365

Terneros vida del país

OVINO
---------

Lechal 10-12 kg. 475
Lechal 12-15 kg 425
Recental ‘
Pascual

290Grandes 
Ovejas 250

65
s ec t o r  ag r ar io .

Cebada dos carreras 23’90
Cebada seis carreras 23’30

puesto máximo de siete millones 
de pesetas.

Como se sabe, el caso del 
proyecto de la travesía de San 
Marcos es una vieja aspiración 
del vecindario, dada la peligro
sidad y el mal estado en que se 
encuentran las aceras, que ha
cen prácticamente imposible el 
paso.

Según nos informa el jefe te
rritorial de Fomento, José An
tonio Flórez Valero, una vez rea
lizadas las obras que ahora van 
a proyectarse se estudiará con el_ 
Ayuntamiento la limitación de 
circulación de vehículos pesados 
por dicho tramo, aspiración ésta 
también manifestada por los 
vecinos del popular barrio.

«Segovia» será el nombre de un campo 
de golf en la ciudad japonesa de Chiyoda
Aseguran sus promotores que aquélla es una de las ciudades 

españolas más conocidas en Japón

Segovia es el nombre de un 
nuevo club de golf que en los 
próximos meses será inaugura
do en Chiyoda, ciudad japonesa 
cercana a Tokyo. El nombre y el 
diseño del proyecto son un ho
menaje a nuestra ciudad y a 
España país que los promotores 
del campo conocen bien.

La historia comenzó en abril 
del 88 cuando Sho Tobari, coor
dinador general del proyecto, 
acompañado por el agregado 
cultural de la Embajada nipona, 
visitaron al alcalde de Segovia 
para pedirle autorización para 
que el nuevo club de golf llevara 
el nombre de la ciudad. Luciano 
Sánchez Reus no sólo dio su 
autorización sino manifestó que 
para el Ayuntamiento y para la 
ciudad era un honor. El motivo 
por el cual se había elegido el 
nombre de Segovia para el pro
yecto —según manifestaron los 
visitantes japoneses— no es 
otro que el hecho de que esta es 
la ciudad más conocida de Es
paña por los japoneses y una de 
sus favoritas.

El diseño del campo realizado., 
por la Compañía Taiheiyo Kan- 
ko Kaihatsu, dedicada al des
arrollo de instalaciones de re
creo y deporte, fue encargada a

Desmond Muirhead, autor de 
los ochenta campos de golf más 
famosos del mundo y hombre 
muy interesado por la cultura y 
las costumbres de nuestro país.

Según explica el propio Muir
head en la publicación que sirve 
de publicidad al proyecto «in
tenté diseñarlo como una adap
tación contemporánea del alcá
zar de Segovia, una de mis ciu
dades favoritas de España». El 
campo consta de 18 hoyos y 
pretende ser como un viaje a 
través de una miniatura de Es
paña. Miurhead ha asignado 
cuentos y leyendas para cada 
hoyo basándose en las costum
bres, historia, artes de nuestro 
país. Cada hoyo lleva un sobre
nombre (Guernica, Iberia, Corri
da, Granada, Dalí, Miró, etc.). 
Como dato anecdótico, el hoyo 
más difícil lleva el nombre de 
«Inquisición» y cada uno de 
ellos está diseñado con motivos 
alusivos a su nombre.

En un principio el campo iba 
a ser inaugurado en el mes de 
marzo en que Japón celebra la 
fiesta del florecimiento del ce
rezo o «sakura» pero la muerte 
del emperador ha he
cho retrasar los actos de inau
guración hasta abril o mayo, 

actos a los que ha sido invitado 
el alcalde de Segovia.

UNA CUIDADA PUBLICACION

El «folleto» que sirve de pu
blicidad al proyecto es una cui
dada publicación que comienza 
con el saludo de Shigeyo Suzuki 
presidente de la compañía en
cargada de la realización del 
campo y se abre con una her
mosa vista del alcázar. Contiene 
además una interesante colec
ción de fotografías de distintos 
puntos de España y detallada 
información de las característi
cas del campo y dibujos de cada 
uno de los hoyos que lo compo
nen. La biografía y los proyec
tos más destacados de Des
mond Muirhead, el saludo y la 
fotografía del alcalde de Sego
via, asi como del coordinador 
del proyecto y del diseñador 
gráfico' Kazumasa- Nagai com
pletan la publicación. El logoti
po del campo de golf de Chiyo
da lleva el acueducto de Segovia 
junto al sol naciente.

Para el alcalde de Segovia és
te puede ser un motivo para el 
incremento de las relaciones 
entre ambos países y un mayor 
intercambio cultural entre Se
govia y Chiyoda. A.T.

M.C.D. 2022
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SAN ILDEFONSO OLOMBRADA

El caserío de Urgel, 
aún lejos del paraíso

Actuación del grupo 
teatral «Pedregal», 

de Campaspero
BENJAMIN LOPEZ SANCHEZ

Enclavada entre los Reales 
Jardines de La Granja de San 
Ildefonso y el nacimiento de la 
sierra, se extiende una urbani
zación denominada Caserío de 
Urgel, enfocada a la venta de 
parcelas para la construcción de 
chalés. Con una extensión 
aproximada de 300.000 metros 
cuadrados, de los cuales ya han 
sido vendidos por la promotora 
encargada de su explotación 
— Urbanización Peñalara S.A.— 
unos 180.000 metros cuadrados 
en total.

Los terrenos sobre los que se 
asienta la urbanización, fueron 
segregados de la finca Mata de 
la Sauca, propiedad de los du
ques de Seo de Urgel, adquiri
dos por la promotora en 1969.

Lo que puede buscar 
en otro lugar, 
lo encontrará 
también aquí

COMPRE EN 
EL COMERCIO 
SEGOVIANO

Esta compraventa fue realiza
da con anterioridad a las prime
ras elecciones generales, por lo 
que con la entrada del nuevo 
equipo de gobierno en el Ayun
tamiento de San Ildefonso, tuvo 
que sufrir una remodelación le
gislativa. Se presentaron dos 
planes: Un primero, Plan Remo
delado; y un segundo, Plan Es
pecial de Protección Paisajísti
ca. Ambos fueron aprobados, y 
se dio luz verde a la urbaniza
ción.

DEMANDAS 
DE LOS PROPIETARIOS

En la actualidad y, tras varios 
años de enfrentamientos entre 
propietarios y promotores, de
bido a denuncias de los prime
ros por deficiencias graves en la 
urbanización, todo, según de
claraba una comisión de veci
nos de la misma, sigue en el 
mismo estado defectuoso, que 
en el momento de las primeras 
quejas. Referidas, en su mayor 
parte, a la falta de abasteci
miento de agua, precaria insta
lación del sistema de alcantari
llado e insuficiente y defectuo
so sistema de alumbrado. Sin 
contar, según palabras de los 
residentes, con la falta de servi
cios públicos como: recogida 
de basuras, limpieza vial, repar
to del correo, etc.

Han sido presentadas dos de
nuncias por coacción, varios 
escritos al Ayuntamiento de 
San Ildefonso, y del orden de 
cuarenta escritos al Ministerio 
de Obras Públicas y Urbanismo 
(MOPU), denunciando en todos 
ellos, los propietarios, la inco
rrecta gestión y acondiciona
miento de la urbanización por 
parte de la promotora.

Como contrapunto, en la ver
sión de los hechos desde el 
punto de vista de uno de los 
miembros socios de la promo
tora, niega que las deficiencias 
existentes en la urbanización 
sean debidas a su defectuosa 
construcción, sino que el más o 
menos precario estado de ca
lles, alcantarillado, etc. es debi
do al hecho de no haberse cons
tituido una comunidad de veci
nos propietarios, en su debido 
momento, la cual, hubiera teni
do que hacer frente a la conser
vación y posibles peticiones de 
mejoras, si se hubiera dado el 
caso. En 1979, el Ministerio de 
Obras Públicas y Urbanismo dio 
el visto bueno a las obras, y 
devolvió el aval a la promotora, 
unos diez millones aproximada
mente. que ésta tuvo que entre
gar como garantía de que el 
proyecto de urbanización apro
bado. devolución que acredita 
lo alegado por la promotora.

Abel Pecharromán Cebrián

Como el año pasado por es
tas mismas fechas, el grupo 
teatral de Campaspero «Pedre
gal», nos ha obsequiado con 
una brillante representación de 
Alejandro Casona, titulada «Otra 
vez el Diablo».

El salón del colegio donde 
fue representada, estaba lleno 
al máximo, y después de la re
presentación, dicho grupo fue 
fuertemente aplaudido.

Hablamos con la dirección 
del grupo, y nos dice que traba
jan en el mismo sobre veinte 
personas. Por esta obra, la Di
putación de Valladolid les ha 
concedido el primer premio al 
mejor vestuario y decoración. 
Esta representación, ya se ha 
puesto en escena por el grupo 
«Pedregal» en Montemayor, Pe- 
drajas y Arrabal de Portillo. De 
momento, piensan representar
la también en Peñafiel y Fompe- 
draza. La Diputación, dicen que 
les ayuda algo económicamente 
al menos en los gastos de des
plazamiento, que es lo que más 
les cuesta.

Con esta versión de las gen
tes del teatro de Campaspero, 
hablamos con los de nuestro 

pueblo, Olombrada. Nos dicen, 
que a ellos, la Junta de Castilla 
y León, algunas veces les ha 
dado algo también, pero que la 
Diputación segoviana, no les 
dio nunca nada para la ayuda al 
teatro. No es de extrañar, que 
los aficionados de Campaspero, 
con estas ayudas, puedan ofre
cer al público más espectáculos 
que los de Olombrada. Sea co
mo fuere, el caso es, que de vez 
en cuando, una obra de teatro 
en los pueblos, cae muy bien.

El grupo teatral «La Afición», 
de Olombrada, tienen en dudas 
si estrenarán para el día 22, San 
Vicente, patrón del pueblo, una 
obra que están ensayando. En 
caso afirmativo, ya lo daríamos 
a conocer en estas mismas pá
ginas.

Como novedad, y a la vez 
como costumbre desde hace 
pocos años, nuestras cigüeñas 
ya alegran el campanario de la 
iglesia. No quieren esperar a 
San Blas. Otros años también 
han llegado aún antes, por No
chebuena, pero luego, se fueron 
por los fríos de febrero. Espe
ramos oue este año, su venida 
sea definitiva, ya que todos es
tamos viviendo, en pleno mes 
de enero, un tiempo verdadera
mente primaveral.

EL SEÑOR

D. PABLO JOVE SELA
■ Director del Club «El Torreón»

Que falleció el día 7 de enero de 1989
A los 27 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
SUS FAMILIARES Y AMIGOS,

Participan tan sensible pérdida y ruegan una oración 
por su alma.

El funeral que se celebrará el próximo día 14, a las 6 ho
ras de la tarde, en la iglesia de la Santísima Trinidad, 
será aplicado por el eterno descanso de su alma.

M.C.D. 2022
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CANTALEJO

Renovado el convenio 
con el Inserso para asistencia 

domiciliaria

MIGUEL ANGEL

El Pleno del Ayuntamiento de 
Cantalejo, reunido en sesión ordi
naria, ha aprobado el convenio con 
el Instituto de Servicios Sociales 
(INSERSO) por el cual se concede 
ayuda domiciliaria a vecinos de esta 
localidad y pensionistas de la Segu
ridad Social. Esta ayuda ha cumpli
do el año anterior todos los objeti
vos previstos y ha sido acogida 
extraordinariamente por los benefi
ciarios.

Se aprobó también la liquidación 
a practicar a las Cofradías de S. 
Andrés y Corpus Christi con moti
vo del concierto sobre enterrador 
del año 1988. La persona encargada 
de dicho servicio supuso al Ayunta
miento un total de haberes y Seguri
dad Social de 1.406.898 pesetas. 
Las cofradías deberán abonar al 
Ayuntamiento un porcentaje del 
12,5 % déla cantidad anteriormente 
citada, que supone un total de 
175.862 pesetas.

En otro de los puntos se informó 
de la concesión por parte de la 
Diputación Provincial a esta Corpo
ración de un total de 334.990 pese
tas en concepto de ayuda a munici
pios con población escolar concen
trada para gastos de conservación y 
mantenimiento de los colegios de 
E-G.B., Escuela Taller y Centro de 
Formación Profesional.

Dentro del capítulo de licencias 
urbanísticas para construcción de 

104 millones transfirió el Estado 
a la Junta, en 1988, 

Para lucha contra la droga
fin 3 ladolid-— El Estado trans- 

10 en 1988 a la Junta de Casti- 
np?. Ón 104'79 millones de 
d 6 as para la lucha contra la 

9a, procedentes de los fon- 
a« "el P|an Nac|ona| 

c íaa69110 el ^ablnete de Rela- 
tiliaeS|C°n la Sociedad de Cas- 
.cant H LeÓn del pSOE, de esta 
Donri ad 77,16 millones corres- 
cinn^31 desarrol|o del Plan Na- 
ai da Sobre Dr°8as; 5 millones 
desh^0110 de tratamientos de 
3 abituación con metadona; 

m|llones al desarrollo de

LEON

^augurada la muestra sobre 
Minería de Carbón en Europa

^SObr» i FOt°9rafÍaS Y 9ráfi' 

neras Hoi as exP|otaciones m¡- 
exh¡ben 60 Eur°pa se 
rante n, 3 exP°sición itine- 
en León 6 anoche se inauguró 

abienaUaT,ra' que P®rmanecera 
leonesa J PUblico en 'a capital 
Se instar taelPróx¡modia15, 
VaiiarL Vh el Centro Cultural 
Putacinñ dependlente de la D¡- 

c'on Provincial. 

obras se aprobaron dos: una a favor 
de Felicitas de Diego Bravo para 
arreglo y conservación de cubierta 
que resultó afectada por un conato 
de incendio y otra a favor de J. Luis 
Tovar y Gonzalo Goma para ade
cuación de local para estableci
miento de bar.

Asimismo se aprobaron las peti
ciones de licencia para un taller de 
reparación de automóviles del tipo 
III, rama carrocerías, modalidad A, 
solicitado por Diómedes Sancho; 
otra a favor de Agustín Sandeogra- 
cias de Diego para apertura de bar y 
una tercera a favor de Francisco 
Javier García para apertura de un 
estudio fotográfico en el número 11 
de la plaza de España.

Finalmente se aprobó el pago de 
facturas presentadas por un importe 
de 1.535.556 pesetas y en el capítu
lo de ruegos y preguntas se acordó 
solicitar al Ministerio de Educación 
y Ciencia la petición de transforma
ción del Centro de Formación pro
fesional de Primer Grado en Institu
to, para poder abarcar más ramas 
profesionales y se nombró cronista 
oficial de la ciudad a Francisco 
Fuentenebro Zamarro, hijo de esta 
población y conocido por su labo
rioso quehacer desarrollado duran
te varios años, investigándolas raí
ces históricas y culturales de nues
tro pueblo.

También fue actualizado y apro
bado el Padrón Municipal de Bene
ficencia, con once beneficiarios.

un sistema de información so
bre toxicomanías y 10,5 millo
nes al desarrollo de programas 
de rehabilitación y reinserción 
social de reclusos en unidades 
de desintoxicación.

Por otra parte, este Gabinete 
informó también de la cuantía 
de la inversión pública en Casti
lla y León regionalizada progra
mada por el Estado y sus orga
nismos en 1987, que ascendió a 
34.628 millones de pesetas in
cluyendo la Ley de Defensa y a 
33.525 excluyéndola.—Efe

Tras su exhibición en el Par
lamento europeo en Estrasbur
go y en distintas regiones mi
neras de la Comunidad Euro
pea, la exposición se instaló 
posteriormente en Asturias.

La muestra sobre la minería 
del carbón en Europa se trasla
dará a Inglaterra desde la capital 
leonesa, según el programa iti
nerante previsto.

Primer paso en el
Congreso para la 
reforma del 
Estatuto de
Autonomía

La Mesa del Congreso de los 
Diputados acordó ayer la publi
cación en el «Boletín Oficial de 
las Cortes» del Proyecto de Re
forma del Estatuto de Autono
mía de Castilla y León, primer 
trámite parlamentario para que 
se lleve a cabo tal reforma.

No obstante, Leopoldo To
rres, vicepresidente primero del 
Congreso, explicó que, dado 
que no hay precedentes sobre 
una reforma estatutaria, se ha 
encargado a los servicios técni
cos del Congreso un estudio 
sobre el procedimiento que de
be seguir el proyecto en las 
Cortes.

Insistió en que «no exiten 
precedentes y se pueden plan
tear problemas jurídicos». Cabe 
señalar que el miércoles se en
trevisto Juan Ramón Calero por
tavoz del Grupo Popular y com
pañero del presidente de Casti
lla y León, el aliancista José 
María Aznar, con el presidente 
del Congreso, Félix Pons, para 
que se acelere el trámite de la 
reforma competencial de esa 
Comunidad Autónoma.

sindicatos el expe-
El CDS pregunta a la Junta diente de regulación

por el control de los productos de FASA
lácteos

Fuensaldaña (Valladolid).- El 
procurador del CDS Juan Durán 
ha formulado una pregunta a la 
Junta de Castilla y León sobre 
el control que ejerce la Admi
nistración regional sobre los 
productos lácteos y los fraudes 
detectados en esta materia.

Para Durán, «con indepen
dencia del evidente fraude al 
consumidor que la utilización 
de estas prácticas supone, del 
potencial de riesgo para la salud 
y del deterioro de posibles de
nominaciones de origen, parece 
oportuno que los ciudadanos 
tengan puntual conocimiento e 
información de las vulneracio
nes y fraudes que en esta mate
ria hayan podido producirse en 
Castilla y León». .

En este sentido, Durán pre
gunta qué medidas de inspec
ción, vigilancia y control ejerce 
la Administración regional,

Consejo de Gobierno de la Junta

Aprobado el decreto 
que regula la prórroga

de los presupuestos
La Junta de Castilla y León 

aprobó ayer, en su primera reu
nión del año, un decreto en el 
que se determinan las condicio
nes especificas a que ha de 
ajustarse la prórroga de los pre
supuestos de 1988.

La prórroga de los presupues
tos se realizó automáticamente 
al no haberse aprobado los del 
ejercicio actual antes del primer 
día de 1989, tal como disponen 
el Estatuto de Autonomía y la 
Ley de Hacienda. .

Según el decreto, la prórroga 
no afecta a los créditos para 
gastos correspondientes a pro
gramas y servicios cuya ejecu
ción terminó en 1988.

El decreto dispone también 
cómo se efectuará la contabili- 
zación del pago de la nómina 
del personal y los gastos de los 
restantes capítulos en los que 
se desglosa el Presupuesto.

oentro de sus competencias, 
sobre las empresas de produc
tos lácteos y derivados de los 
mismos en nuestra comunidad 
autónoma.

Pregunta también Durán si la 
Junta de Castilla y León tiene 
conocimiento de que han sido 
sancionadas empresas oe pro
ductos lácteos de nuestra co
munidad autónoma por infrac
ción en la reglamentación de 
quesos, y en su caso, puede 
informarse de cuáles son.

Durán interroga asimismo 
con qué medios técnicos pro
pios, y en caso de no tenerlos, 
de qué laboratorios privados o 
de otras administraciones se 
vale la Junta de Castilla y León 
para la realización de los aná
lisis que permitan la correcta 
inspección y vigilancia para evi
tar y corregir los posibles frau
des en esta materia».

Una vez aprobada la Ley de 
Presupuestos para 1989, la 
Conserjería de Economía y Ha
cienda elaborará la relación de 
equivalencias entre conceptos 
presupuestarios de los ejerci
cios de 1988 y 1989, con el fin 
de imputar a éste último las 
operaciones contables realiza
das en función de este decreto.

Este acuerdo fue el único 
adoptado ayer por la Junta de 
Castilla y León, cuyo presiden
te, José María Aznar, se rein
corporó a su actividad oficial 
después del viaje que ayer reali
zó a Málaga para acompañar al 
candidato a la presidencia na
cional de AP, Manuel Fraga.

El día 17

La Dirección General 
de Trabajo analizará 
con empresa y

La Dirección General de Tra
bajo ha convocado a los sindi
catos con representación en el 
Comité Intercentros de Fasa- 
Renault y a la dirección de la 
empresa a una reunión que ten
drá lugar el próximo día 17 de 
enero, con el objeto de analizar 
la solicitud de un expediente de 
bajas voluntarias e incentivadas 
y de regulación de la produc
ción, que ha presentado la em
presa.

Fasa-Renault, informó ayer a 
los sindicatos, en el transcurso 
de una nueva reunión del Comi
té Intercentros, que había soli
citado a la Administración la 
concesión de un expediente de 
bajas voluntarias y de regula
ción de la producción para los 
próximos cinco años, con el ob
jetivo de afrontar un plan estra
tégico definitivo para este pe
riodo.

En concreto, solicita autori
zación para la extinción de los 
contratos de trabajo de aquellas 
personas que voluntariamente 
deseen acogerse a este plan con 
la incentivación marcada por la 
empresa y las prestaciones por 
desempleo solicitadas a la Ad
ministración. También pedia la 
suspensión temporal de los 
contratos por un total de 76 
jornadas de producción anuales 
para la totalidad de la plantilla 
de los centros de trabajo de 
Valladolid, Falencia, Sevilla y 
Madrid.

Ante esta solicitud, los sindi
catos con representación en el 
Comité Intercentros remitieron 
otro informe a la Dirección Ge
neral de Trabajo, en el que pe
dían un pronunciamiento desfa
vorable, tras indicar que el Plan 
Social fue rechazado en referén
dum por los trabajadores de la 
empresa.
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Suspendidos 105 vuelos en el séptimo 
día de huelga de los técnicos de ASETMA

Un pesquero español 
encallado en Irlanda

Madrid.— La compañía Iberia 
ha suspendido hoy inicialmente 
105 vuelos con origen o destinto 
a Madrid o Barcelona ante el 
séptimo dia de huelga de los téc
nicos de mantenimiento de vue
lo. convocados por el sindicato 
ASETMA.

Según fuentes de Iberia y de 
la Asociación Sindical Española 
de Técnicos de Mantenimiento 
de Aeronaves, no ha habido nin
guna modificación en las últi
mas horas de la situación del 
conflicto provocado por la sitúa- 
conflicto provocado por la peti
ción de ASETMA de un conve
nio franja para el sector.

La jornada de huelga, de hoy, 
séptima de las convocadas por 
ASETMA en el actual conflicto, 
se repet i rá los d ias 20 y 27 de es
te mes si no se modifica la situa
ción actual.

SUSPENDIDOS DE EMPLEO 
Y SUELDO21 TECNICOS

DE MANTENIMIENTO

La dirección de la compañía 
aérea Iberia suspendió ayer de 
empleo y sueldo a otros 21 téc
nicos de mantenimiento de ae
ronaves, y tuvo que cancelar 88 
vuelos, de los 461 programdos, 
a causa -"e la negativa de éstos a 
realizar el trabajo de los 79 
compañeros despedidos con an
terioridad.

Fuentes de la empresa seña
laron, que después del despido 
de los 79 técnicos de manteni
miento por no cumplir los servi
cios mínimos, era necesario 
corregir la programación de los 
servicios asignados a cada tra

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

La Bolsa madrileña ha experimentado hoy una subida de 
2,44 puntos, por lo que su índice general ha quedado estable
cido en 280,33.

En la semana el índice general ha subido 6,89 puntos, 
según informa Efe.

Petróleos del Mediterráneo, Petromed y la Compañía 
Española de Petróleos, C^psa, han superado sus cambios 
debido a las noticias de absorción de la primera de ellas por la 
segunda.

En petróleos, Cepsa sube 3 y Petromed 22.
En eléctricas, Cantábrico sube 2, Catalana 25, Entiesa 12, 

Gas y Electricidad 3, Sevillana 1, Viesgo 7 y Penosa 0,25. 
Reunidas baja 2, Fecsa 0,25, Gas Madrid 4, Hidrola 0,50. 
Iberduero repite cambio.

En metálicas básicas, Hornos sube 1, Acerinox y Felguera 
5, E. del Zinc 9 y Nueva Montaña 1,25.

En materiales de construcción, Asland sube 8, A. Catalu
ña 13, Cristalería 25. Repite cambio Valenciana.

En Químicas, Cros baja 2. Explosivos sube 4 y Energía 9.
En metal mecánica, Tubacex baja 3 y Sistemas Af repite 

cambio.
En construcción de maquinaria, Amper sube 8, Cesel 4, 

Imisa 14.
En automóviles, Citroén sube 15, Tudor 5, Fasa 7 y Nissan 

2,75.
En material de transportes, Auxiliar repite cambio. Maco- 

sa sube 2,50.
En alimentación, Koipe y Savin suben 5, Azucarera 20, 

Elosúa 10, Tabacalera 15. Viscofán baja 15.
En papeleras, Ence sube 3. Española y Unipapel bajan 5. 

Sarrio repite cambio.
En construcción, Cubiertas sube 20 y Dragados 14.
En comercio, Finanzauto sube 10. Prosegur repite cam

bio.
En autopistas, Acesa sube 2, Iberpistas 0,25. Autopistas 

repite cambio.
En seguros, Mapire sube 70 y El Fénix 100.
En inmoviliarias, Acisa sube 7, Encinar, Prima y Valleher- 

moso 10, Urbis 28, Renta 6, Inmobiliaria Metro y Urba Metro 
repiten cambios.

En bancos, BBV, Banesto, Exterior e Hispano repiten 
cambios. Central y Santander bajan 5. Popular sube 5.

Telefónica sube 1.

bajador del colectivo de técni
cos.

Sin embargo, cuando la direc
ción de la compañía comunicó a 
esos 21 técnicos de manteni
miento la modificación, se nega
ron a cumplir las órdenes, por lo 
que la empresa decidió suspen
derles de empleo y sueldo.

El conflicto, iniciado el pasa
do mes de diciembre, ha costado 
ya a Iberia más de 2.500 millo
nes de pesetas, y ha afectado a 
gran número de pasajeros.

Ayer mismo, con las cancela
ciones de vuelos efectuadas, 
más de 6 .000 pasajeros no pu
dieron viajar.

Precisamente uno de los pasa-

La adhesión definitiva 
de España a la UEO puede ser 

ratificada este semestre
Madrid.— La adhesión defini

tiva de España y Portugal en la 
Unión Europea Occidental 
(UEO) podría ser ratificada por 
los parlamentos de los distintos 
países miembros de la Organi
zación en el transcurso de los 
próximos seis meses, según 
medios diplomáticos consulta
dos por Efe.

A pesar de esta estimación, 
no es previsible que el proceso 
de ratificación parlamentaria 
esté concluido antes de la reu
nión de ministros de Exteriores 
y Defensa de la Organización, 
que se celebrará en Londres los 
días 3 y 4 del próximo abril.

jeros afectados por la cancela
ción fue el secretario general de 
UGT, Nicolás Redondo, quien 
no pudo viajar a Bruselas, don
de tenia previsto asistir a un en
cuentro entre el presidente de la 
Comisión Europea, Jacques De- 
lors, y representantes de em
presarios y sindicatos europeos.

El portavoz del ASETMA, To
más Sánchez, dijo sentir «ver
güenza sindical por algunos 
compañeros, porque, ante el 
despido de los trabajadores, se 
cierran filas, sin condiciones*, y 
criticó la postura de UGT y 
CC.OO., que abogan por la sus
pensión de la huelga.

Los titulares españoles de 
ambas carteras, Francisco Fer
nández Ordóñez y Narcis Serra, 
asistirán a esta reunión, aunque 
en calidad de observadores, en 
tanto no se cierre el proceso de 
adhesión definitiva de España, 
tras la firma el pasado 14 de 
noviembre, junto a Portugal, del 
protocolo de adhesión a la UEO.

La reunión ministerial, según 
los medios diplomáticos con
sultados, no tiene fijado aún el 
contenido del orden del dia, pe
ro es seguro que se tratarán 
todos los temas.

Los ministros de Exteriores y 
Defensa, con toda seguridad, 
según las mismas fuentes, se 
centrarán en torno al futuro de 
la organización y al desarrollo 
práctico de la Plataforma de La 
Haya, documento aprobado en 
octubre de 1987 con el objetivo 
de revitalizar la organización, de 
acuerdo con la Declaración de 
Roma de 1984. —Efe

Xavier Cugat 
abandonó la clínica

El músico catalán Xavier Cu
gat abandonó, a primeras horas 
de la tarde de ayer, la clínica 
Quirón de Barcelona, tras serle 
dada la alta por los médicos, se
gún informa Europa Press, tras 
superar favorablemente la crisis 
hipertensiva que obligó a hospi
talizarle.

Cugat, que cuenta con 89 
años de edad, sufría un edema 
agudo de pulmón y una crisis 
hipertensiva, por lo que fue in
gresado en la UCI de la unidad 
de coronarias de la clínica Qui
rón la madrugada del pasado 4 
de enero.

Madrid.— El pesquero español «Big Cat», con quince tripulan
tes a bordo, se encuentra encallado y en peligro de romperse en la 
costa del suroeste de la República de Irlanda.

El barco, que encalló en las costas de la isla de Valentía, en el 
condado de Kerry, debido al mal tiempo y al fuerte temporal que 
afecta a la zona, ha enviado varias señales de socorro.

Según el último mensaje recibido, existe el peligro de que la 
nave, que tiene varias vías de agua, se parta en dos, lo que hace la 
situación insostenible.

Las operaciones de auxilio y rescate son coordinadas por la 
Marina irlandesa, que cuenta con la ayuda de helicópteros y 
lanchas salvavidas.—Efe

Funcionó por primera vez 
el pacto tripartito 

en el Parlamento riojano
Logroño.— El pacto tripartito 

AP-PRP-CDS, alcanzado para 
mantener la gobernabilidad en 
la Comunidad Autónoma de La 
Rioja, funcionó por primera vez 
en el pleno del Parlamento re
gional celebrado anoche.

Los diputados de los grupos 
parlamentarios de AP, CDS y 
regionalistas del PRP votaron 
conjuntamente en las dos Pro
posiciones no de Ley que deba
tió la cámara autónoma.

La conjunción de las fuerzas 
en torno al Gobierno del alian- 
cista Joaquín Espert derrotó la 
proposición presentada por los 
socialistas y que pretendía de

Damborenea pide un congreso 
extraordinario del PSOE

Madrid.— «Tengo que confe
sar mi sorpresa de que todavía 
no haya surgido la más leve 
autocrítica por parte de aquellos 
que más se han implicado en 
los errores cometidos antes del 
14 de diciembre, y mi sorpresa 
también de que nadie haya con
siderado la posibilidad de dimi
tir. Esto es una anomalía». De 
esta forma se expresaba ayer el 
diputado socialista Ricardo 
García Damborenea, tras la reu
nión que mantuvo el pasado 
miércoles, sin alcanzar ningún 
acuerdo, el presidente del Go
bierno, Felipe González, con los 
dirigentes de UGT y CC.OO., 
Nicolás Redondo, y Antonio 
Gutiérrez respectivamente.

Para García Damborenea, los 
resultados de los últimos acon
tecimientos no pueden ser más

EN POCAS LINEAS
La Liga Comunista Revolu

cionaria (LCR) ha solicitado la 
puesta en libertad de tres pre
suntos miembros de ETA califi
cados por ese partido de «refu
giados políticos vascos», que 
fueron detenidos en Poitiers 
(Francia) junto a dos militantes 
de la LCR francesa, en el domi
cilio de uno de ellos.

Una novillada con picadores, 
otra sin ellos y un festival abri
rán la temporada taurina en la 
comunidad de Madrid el presen
te mes de enero.

Más de cinco mil personas 
visitaron el Museo Taurino de 
Valencia durante el año 1988, 
según informó a Efe su director, 
Manuel Serrano Romá. El mayor 

rogar un decreto gubernativo, 
con el fin de que los Planes Re
gionales de Obras y Servicios se 
ubicaran en la Consejería de 
Obras Públicas, y no en la Vice
presidencia.

La segunda proposición, pre
sentada por el Partido Riojano 
Progresista, referida a gestionar 
con los ayuntamientos de la 
cuenca del Iregua la construc
ción conjunta de un colector, fue 
aprobada por la unanimidad de 
los 33 diputados que integran la 
asamblea, tanto los de los tres 
citados partidos del centrodere- 
cha, como los de la oposición so
cialista y mixta.- Efe.

claros: «No se ha hecho —di
jo— un buen servicio al partido, 
se han aumentado las tensiones 
sociales, nos hemos distancia
do del electorado y hemos per
dido la mayoría absoluta. Todo 
un récord en tan poco tiempo»' 
afirmó.

García Damborenea lamento 
que el Comité Federal del PSOE 
no se hubiera reunido antes del 
14 de diciembre, subrayando 
que «no entiendo cómo no se ha 
considerado consultar al Par1i 
a través de un congreso extraor
dinario». El dirigente socialista 
puso de relieve que «el Gobier
no no es neutro y tiene que 
mojarse», al tiempo que record 
que «el programa electoral d® 
PSOE se pactó con UGT y ca a 
día que pasa el sindicato cons1 
dera menos suyo al Gobierno»

número de visitantes fueron e 
pañoles, siguiendo en im^6 
tancia numérica los súbditos
Francia, Estados Unidos, 
mania, Italia e Inglaterra, V 
de menor cuantía, China, Vl 
nam, Japón y Nueva Zeland3

Dos iniciativas nada habit 
les en la vida musical esp3*1 
contemporánea revivirán hoyf-a. 
Madrid el legado de Manuel 
Ha y el interés hacia su trayeC 
ria vital y creativa: la Presende 
ción del libro «Vida y obra(jei 
Falla: la biografía definitiva 
gran músico español». esC.re- 
por Federico Sopeña, y el eSgra 
no de dos breves piezas P g| 
piano inéditas que comP05^ 
músico gaditano en los Prl 
ros años de este siglo.
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Tras la cumbre antiviolencia
celebrada ayer en Ajuria Enea

Los partidos vascos exigen 
a ETA su disolución

Vitoria.— Todos tos partidos 
políticos vascos que asistieron 
ayer a la «cumbre» convocada 
por el lehendakari Ardanza en el 
Palacio de Ajuria-Enea han 
acordado exigir a ETA «que 
abandone definitivamente la ac
tividad terrorista y proceda a su 
propia disolución».

Este es uno de tos puntos de 
la declaración oficial que el Par
tido Nacionalista Vasco, el Par

Para el mes de marzo
LaCOAG 
convocará nuevas
movilizaciones 
en el campo

Madrid.— El Pleno de la Per
manente de la COAG, Coordi
nadora de Organizaciones Agra
rias y Ganaderas, ha decidido 
anoche convocar nuevas movili
zaciones en el campo para el 
mes de marzo. Estas moviliza
ciones, que serán mediante trac
tores en las carreteras, tienen 
por objetivo protestar por la po
lítica que el Ministerio de Agri
cultura está aplicando en el 
campo y por la falta de concerta- 
ción que ha habido entre las or
ganizaciones agrarias y el titular 
de Agricultura, Carlos Romero.

Según la COAG, no se puede 
seguir manteniendo una imagen 
de sector arcaico ante la CE, con 
temas pendientes como unas 
elecciones democráticas, una 
red de cooperativas sin verte
brar , una reforma agraria que se 
intenta poner en marcha sin 
contar con tos agricultores, al 
igual que la reforma fiscal. Se
gún esta organización agraria, 
antes de 1992 desaparecerá el 
régimen especial agrario y tos 
agricultores tendrán que cotizar 
a la Seguridad Social como tra
bajadores autónomos, con lo 
cual la cuota mensual se elevará 
en numerosos casos a 50.000 
Pesetas.

Esta convocatoria de movili
zaciones en el campo, con la 
vuelta de los tractores a las ca
rreteras, coincide con uno de tos 
fomentos más comprometidos 

el titular de Agricultura en la 
E: con la presidencia de la 

'-^misión de Agricultura.

tido Socialista, Euskadiko Ez- 
kerra, Alianza Popular y el Cen
tro Democrático y Social han 
aprobado tras nueve horas y 
media de reunión.

Eusko Alkartasuna, decidió 
no acudir a la «cumbre» al con
siderar que la misma era una 
«operación de imagen» y que se 
había incumplido algunos pun
tos del pacto logrado hace un 
aAo.

El lehendakari José Antonio 
Ardanza, flanqueado por Ramón 
Jáuregui (PSE-PSOE), Xabier 
Arzallus (PNV), Kepa Aulestia 
(EE), Julen Quimón (AP) y Al
fredo Marco Tabar (CDS), pro
cedió a leer ante tos medios de 
comunicación la citada declara
ción conjunta.

El lehendakari, tras destacar 
que la reunión «ha sido franca
mente grata, cordial y distendi
da», ha resaltado como uno de 
los puntos que han acordado 
ayer los partidos que «el tema 
de la violencia ha salido definiti
vamente del ámbito de la dispu
ta interpartidista, hasta el punto 
de constituir hoy un espacio co
mún de lo que, a partir de en
tonces, ha venido en llamarse el 
bloque democrático».

«El 12 de enero de 1988 —se
ñala el documento— tos parti
dos firmantes del Acuerdo ha
cíamos un llamamiento a ETA 
para que renunciara a la activi
dad terrorista y se integrara en 
la sociedad».

«Hoy es el día en que debe
mos constatar de nuevo que 
ETA no ha atendido aquel lla
mamiento; todo lo contrario, ha 
continuado su actividad terroris
ta y ha demostrado, con sus 
hechos y sus escritos, que su vo
luntad última es imponer a la 
mayoría sus propios plantea
mientos y alternativas».

San Sebastián.— El Gobierno 
Civil de Vizcaya ha hecho públi
ca una nota mediante la cual se 
da a conocer su prohibición de la 
manifestación convocada por 
Herri Batasunaen Bilbao el pró
ximo día 21 de enero bajo el 
lema «Por la negociación, cami
namos hacia la paz». En opinión 
de este Gobierno Civil, la convo
catoria de HB «con este slogan 
persigue apoyo y publicidad a la 
denominada tregua de la banda 
terrorista».

En el texto oficial remitido por 
esta institución se indica asi
mismo que «la finalidad de la 
convocatoria no es otra que re
chazar los acuerdos suscritos en 
Ajuria-Enea el pasado año y 
presionar al Gobierno y al PSOE 
para que negocie con ETA en 
base a la alternativa KAS, con
traria a la Constitución y al esta
tuto».

Agrega que «la sociedad, los 
partidos políticos democráticos, 
el Gobierno autonómico y cen
tral lo que que piden es que 
ETA deje de matar, que aban
done las armas de manera defi
nitiva y que sus posturas las 
defiendan por tos cauces demo
cráticos establecidos».

La nota concluye señalando 
que «las manifestaciones convo
cadas por HB han constituido 
siempre una apología terrorista, 
con destrozos materiales, lo que 
hace que la marcha deba ser ca
lificada de ilícita de acuerdo a la 
legislación vigente».

Varias empresas españolas 
serán sometidas a un boicot 

por los países árabes
Madrid.— Varias empresas 

españolas serán sometidas a un 
boicot por parte'de los países 
árabes.

Esos países forman parte de

Fraga convocará 
un concurso para cambiar 

el nombre del partido
Huelva.— Manuel Fraga anunció ayer en Huelva que 

convocará un concurso sin premio para cambiar el nombre de 
ianza Popular, con la única condición de que incluya el 

termino popular.
El candidato a la presidencia de AP, que continúa su gira 

Por Andalucía, ha recorrido a pie las calles del centro de 
uelva y se reunirá en un almuerzo con afiliados y simpati

zantes.
En rueda de prensa, Fraga opinó que «la concertación 

0Clal no debe abandonarse» porque es necesaria, aunque 
^ejo que su partido no aceptará «ninguna versión de los 

1 erentes tipos de socialismo que mantienen el Gobierno y 
■os sindicatos».
cicT6^1^ qUe Alianza Popular no será una coalición o federa

n e partidos, aunque se atenderán «las peticiones indivi- 
a es y se valorarán los propósitos de enmienda de todo 

Quel que quiera ingresar en AP».
dis Fr^a afirmó que su mejor tarjeta de visita es su lealtad y 

ciplina hacia la actual dirección del partido y aseguró que 
no S6ra un obstáculo para nadie a la hora de elaborar el 
oartel electoral de AP.— Efe

la «Oficina para el Boicot Arabe 
contra Israel», cuya sexagésima 
conferencia se clausuró ayer en 
Damasco.

Esta oficina, con sede central 
en la capital siria, tiene como 
una de sus misiones principales 
averiguar si las empresas que 
quieren hacer negocios con los 
países árabes lo hacen también 
con Israel o Suráfrica.

De confirmarse que la empre
sa interesada mantiene relacio
nes comerciales con Israel o 
Suráfrica, o que tiene capital de 
uno dé ésos dos países, pasa a 
formar parte de la lista de com
pañías con la que los países ára
bes no realizan ningún tipo de 
trato.

En la conferencia, la Oficina 
para Boicot Arabe contra Israel 
decidió incluir en su «lista ne
gra» a varias empresas españo
las por «sus contradicciones con 
las instrucciones de boicot■.

La lista de las empresas espa
ñolas es la siguiente: Celso 
García; Elscint España, S.A.; 
Inmobiliarias Asociadas, S.A. 
(INASA); Huertuca; Dafna, 
S.A.; Sheba Publicaciones, 
S.A.; Jaques Hachwel; Grupo 
Hachwel Jaques Aron; Hach
wel Capital; Jaques Aron De
tective.- Efe.

Prohibida 
la manifestación 
convocada 
porHB 
para el día 21

| s u c es o s "]
DOS ESPECULADORES DE LA BOLSA DE BARCELONA 

SE FUGAN TRAS UNA PRESUNTA ESTAFA

Barcelona.— Dos presuntos especuladores de la Bolsa de 
Barcelona, Miguel Matamoros y Vicente García Corral, se han 
fugado de España tras estafar a unos 400 inversores, según 
publica hoy «Diari de Barcelona».

Matamoros y García Corral, que canalizaban sus operacio
nes a través de cinco agentes de cambio y bolsa, dirigían un 
fondo de inversiones bursátiles no autorizado, según el 
citado diario, que encubrían a través de una academia de 
informática denominada Acess, S.A.

Este fondo de inversiones, según el rotativo, operaba con 
el dinero de pequeños operadores y dinero negro de particula
res a los que prometía un rendimiento superior al 30 por 
ciento anual.

Agrega «Diari de Barcelona» que entre los presuntos 
estafados se encuentran empleados de banca, inversionistas 
de Bilbao y Alicante y cinco inspectores de Hacienda.

Matamoros y García Corral, que viajaron a Suramérica 
dentro del grupo de empresarios invitados por la Generalidad 
durante el viaje que Jordi Pujol realizó a Uruguay y Brasil, han 
vendido precipitadamente sus propiedades en Barcelona, y 
han hecho desaparecer diversa documentación sobre el fondo 
de inversión que gestionaban, señala el diario barcelonés.

Según destaca el rotativo, el pasado martes se presentó 
una denuncia en el Juzgado de Guardia y actualmente los 
afectados preparan la interposición de una querella criminal 
contra ambos. —Efe

UNA NIÑA MUERTA Y UN HERIDO GRAVE 
EN UN ACCIDENTE DE TRANSPORTE ESCOLAR

Orense.— La niña de 11 años Carmen González Alvarez 
falleció en la mañana de ayer al salirse de la calzada y dar 
varias «vueltas de campana» un Land-Rover de transporte 
escolar, que se dirigía al grupo escolar de Cambeo (Orense), 
conducido por Luis Fernández Vargas, que resultó herido 
grave.

El accidente, según el Gobierno Civil, se produjo en la 
pista que comunica las localidades de Armental y Cabredo, 
en el kilómetro 0,600 de la citada vía.

En el vehículo viajaban otras dos niñas, Laura González 
Alvárez, de 9 años, hermana de la víctima, que sufre contusio
nes en la pierna derecha, y María Teresa Fernández Vázquez, 
de 12 años, con contusiones en un pie y en la región dorsal, 
que fueron atendidas en el Hospital General de Orense y 
posteriormente trasladadas a sus domicilios en Cerdeira.— 
Efe

CINCO PERSONAS DETENIDAS 
CON 600 DOSIS DE COCAINA

Madrid.— Cinco personas han sido detenidas acusadas 
de tráfico de drogas, después de que les fueran intervenidas 
600 dosis de cocaína de gran pureza, distribuidas en dos 
sobres remitidos por via aérea desde Colombia, informó la 
Jefatura Superior de Policía.

Los detenidos, que pasaron a disposición judicial, son 
Oscar Torres Pinzón, de 23 años, Sancha Marín, de 28, Jaime 
Rodríguez, de 39, los tres de nacionalidad colombiana, 
Francisco Romulo Castañeda, peruano de 43 años, y la 
española Josefa Guillén López, de 41.

Desde hace varias semanas, los funcionarios de Policía 
vigilaban a Oscar Torres y Sancha Marín y comprobaron que 
la cocaína se recibía a través de correo postal.

La pareja seleccionaba un inmueble y forzaban la cerradu
ra de varios buzones instalados en él, para poder recoger 
posteriormente de forma fácil las cartas que fueran enviadas.

Para ello, proporcionaban con anterioridad esa dirección y 
destinatario supuesto a los proveedores en América.

Durante dias, los detenidos controlaban los movimientos 
del auxiliar de correos y antes de la llegada de éste ai portal 
del inmueble, colocaban en el lugar apropiado del buzón la 
dirección y nombre facilitados a los remitentes de la cocaína.

Cuando el cartero abandonaba la finca, la pareja de 
presuntos traficantes retiraba el envío esperado.

Los policías siguieron a los sospechosos después de una 
operación de recogida en la calle General Margallo hasta su 
domicilio, en la calle Vital Aza número 68.

El registro efectuado en la vivienda dio como resultado la 
incautación de las 600 dosis de cocaína, útiles para envasar y 
pasar el estupefaciente y 100.000 pesetas en efectivo, así 
como el arresto de los cinco integrantes del grupo.

Josefa Guillén posee cuatro antecedentes por diferentes 
causas y Jaime Rodríguez uno por tráfico de estupefacientes, 
mientras que los demás carecen de antecedentes.— Efe
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Siete muertos y cinco 
heridos en un atentado 

en Filipinas
Manila.— Un sargento y seis agentes paramilitares murieron y 

otros cinco civiles resultaron heridos, en una emboscada perpetra
da por guerrilleros comunistas del Nuevo Ejército del Pueblo (NEP), 
•al norte de la isla filipina de Luzón, informó la Policía.

El suceso ocurrió en la localidad de Rizal, a unos 370 kilómetros 
al norte de Manila, cuando un grupo de rebeldes abrió fuego contra 
los pasajeros de un microbús, en el que viajaban el sargento y los 
seis agentes paramilitares.

Tropas gubernamentales fueron desplegadas en la zona del 
atentado tras el ataque de los insurgentes, que se replegaron a las 
áreas montañosas de la provincia de Cagayan.— Efe

Reunión sobre las cuatro bases 
norteamericanas en Grecia

Concluyó sin acuerdos la nueva 
ronda de negociaciones en Grecia

Atenas.— Concluyó ayer en 
Atenas, sin resultados, la deci
motercera ronda de negociacio
nes sobre el futuro de las cuatro 
bases norteamericanas en Gre
cia, que tendrían que empezar a 
desmantelar tras haber conclui
do el 21 de diciembre pasado el 
acuerdo de 1983.

El portavoz oficial griego, So- 
tiris Kostopulos, dijo que «no 
por ello se ha llegado a un calle
jón sin salida*, dando a enten
der que proseguirán las conver
saciones durante el plazo de 
diecisiete meses que, finalizado 
el acuerdo, concede a Washing
ton para retirar sus cuatro bases 
y unas 20 instalaciones militares

Opinan los observadores es
tadounidenses que el primer 
ministro socialista, Andreas Pa- 
pandreu, intentará utilizar la 
cuestión de las bases en su 
campaña electoral para los co
micios generales de junio pró

Un matrimonio soviético 
lleva casado 103 años

Moscú.-El censo que comenzó a elaborarse ayer en la URSS 
sacó a la luz un caso sorprendente, el de Illas y Jatin Djafarov, 
habitantes de las altas montañas del sur de Azerbaiyan, que contra
jeron matrimonio hace 103 años.

Ilias nació en 1866 y su mujer, Jatin, en 1869, y ambos viven en 
una zona montañosa adonde llegaron ayer los encuestadores tras 
caminar por angostos senderos cubiertos de nieve, informó la 
agencia "Tass".

Jatin ostenta el título de "madre heroína", pues desde que se casó, 
a los dieciséis años, ha tenido diez hijos.

Sus hijas también trajeron al mundo una numerosa descenden
cia, y entre los nietos, bisnietos y tataranietos de los Djafarov hay 
agricultores, ganaderos, maestros, ingenieros y médicos.

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS
LA MARAVILLOSA HISTORIA DE MARIA DEL SALTO

Sucedió en las peñas que dan fondo al Santuario de la Fuencisla. 
En la Segovia del siglo XIII, cuando la ciudad contaba con nume
rosa población judía en la que vivía Esther, una hermosa hebrea. 
Alguien descubrió que se interesaba demasiado por la fe católi
ca y fue denunciada al tribunal de los judíos, bajo la falsa calum
nia de adulterio con un caballero cristiano. La condenaron a ser 
despeñada desde lo más alto de las Peñas Grajeras. Cuando 
procedieron a cumplir la sentencia. Esther invocó a la Virgen Ma
ría y unas manos invisibles la depositaron suavemente en tierra. 
Emocionada ante el prodigioso milagro, pidió ser bautizada, re
cibiendo en la pila el nombre de María del Salto.
Esta es la bella historia de la judía que se hizo cristiana y cuyos- 
restos descansan en la catedral de Segovia.

OFRECIDO POR Auténtica leche pura de las 
mejores vacas de la sierra segoviana

2 PREMIOS MASTER DE POPULARIDAD

NORMAL - DESNATADA 
PASTERIZADA - ESTERILIZADA

El alimento más sano

ximo, que, según las encuestas, 
ganará difícilmente.

Si la oposición conservadora 
ganara las alecciones, en 
Washington temen, que el Mo
vimiento Socialista Panhelénico 
(PASOK) y los comunistas vol
verían a calificarlas de «bases 
de la muerte», como en la cam
paña de 1981, durante la cual 
Papandreu prometió en vano ce
rrarlas.

El Gobierno heleno anunció 
ya en agosto que cerrará la base 
aérea ateniense de Helinikon, 
manifestando entonces los Es
tados Unidos su asombro al en
terarse de dicha determinación, 
«no negociable», por la prensa.

Cuando en 1981 subió al po
der por primera vez, Andreas 
Papandreu prometió que sacaría 
a Grecia del Mercado Común y 
de la OTAN y que cerraría las 
bases estadounidenses.

Discurso de despedida de Ronald Reagan

«Queríamos cambiar 
una nación y cambiamos 

el mundo»

El presidente de EE. UU. durante el discurso.—(Foto Efe)

Washington.— Ronald Rea
gan, artífice de una «revolu
ción» conservadora en los Esta
dos Unidos de América, marcó 
el final de una de las presiden
cias más prolongadas de la his
toria reciente, con un discurso 
de despedida en el que afirmó: 
«Queríamos cambiar una nación 
y cambiamos el mundo*. Duran
te los 21 minutos de su alocu
ción, televisada el miércoles por 
la noche a todo el país, Reagan 
insistió en que su «revolución* 
había logrado muchas cosas; 
entre otras, la expansión econó
mica y la restauración del pres
tigio norteamericano en el mun
do, y exhortó a los ciudadanos a 
que apoyen a su sucesor, Geor- 
ge Bush, para conservar su le
gado.

«Todavía se necesita actuar*, 
afirmó. «Si queremos acabar el 
trabajo, los regimientos de Rea
gan tienen que convertirse en 
las brigadas de Bush. Pronto él 
será el jefe y necesitará vuestro 
apoyo tanto como lo necesité 
yo».

El discurso, que hizo el núme
ro 34 de los que ha pronunciado 
desde la oficina oval, estuvo 
cargado de emoción y reflexio
nes y dio un repaso a la evolu
ción política y personal que le 
llevó de los estudios de- Holly

wood a la derecha republicana y 
de alM a la Casa Blanca.

Reagan apareció sentado ante 
su mesa de despacho y era visi
ble el vendaje de su mano iz
quierda, donde fue sometido a 
una operación menor el pasado 
sábado.

Resumiendo su mandato 
como jefe del Ejecutivo, Reagan 
habló de la ciudad luminosa de 

'la colina», metáfora que utiliza 
para referirse a la nación, y dijo, 
al final de su discurso: «He
mos hecho que la ciudad sea 
más fuerte y más libre y la he
mos dejado en buenas manos... 
En total no ha estado mal. No ha 
estado nada mal. Dios os bendi
ga y Dios bendiga a los Estados 
Unidos de América*.

En la tradición de otras des
pedidas de presidentes, Reagan 
incluyó una «advertencia*, afir
mando que si no enseñaba his
toria patriótica a las nuevas ge
neraciones podría erosionarse el 
reavivado espíritu nacional.

Desde enero de 1961, fecha 
que Dwight Eisenhower traspa
saba el poder a John Kenneoy, 
no ha habido ningún otro presi
dente que completara dos man
datos, y Reagan, que cumplirá 
78 años el próximo 6 de febrero, 
ofreció una reflexión muy per
sonal sobre los últimos ocho 
años.

BUSH COMPLETO 
SU GABINETE

El presidente electo de EE. 
UU., George Bush, completó 
ayer su Gabinete al anunciar la 
selección del conservador Wi- 
lliam Bennett como encargado 
de la «guerra» contra la droga, y 
del ex-jefe de operaciones nava
les James Watkins para encabe
zar el Ministerio de Energía.

«Estamos en guerra. Las dro
gas son un enemigo terrible e 
Insidioso* que plantea un desa
fio para «casi todos los aspec
tos* de la política gubernamen
tal de EE.UU., desde las fuerzas 
del orden hasta la seguridad na
cional, y amenaza el «carácter* 
de los norteamericanos y su fu
turo, declaró Bush, que sucede
rá a Ronald Reagan en la Casa 
Blanca el próximo dia 20.

Moscú da 
un estatus 
administrativo 
especial para 
el Alto Karabaj

Moscú.— El Presidium del 
Soviet Supremo de la URSS de
cidió ayer otorgar un estatus ad
ministrativo especial a la reglón 
autónoma de Alto Karabaj, aun
que esta zona de mayoría arme
nia seguirá perteneciendo a 
Azerbaiyán.

En una breve nota sobre la 
sesión del Presidium dedicadas 
«problemas urgentes del Esta
do». la agencia oficial «Tass» 
explicó que ese estatus espwial 
es sólo «temporal», pero no pre
cisó en qué consiste.

La decisión del Presidium fue 
adoptada «tomando en conside
ración las propuestas de los or
ganismos del partido y del Esta
do de Armenia y de Azerbaiyán, 
así como de la comisión del Con
sejo de Nacionalidades del So
viet Supremo, con el objetivo de 
evitar una continuada agrava
ción de las relaciones interétni
cas y para estabilizar la situa
ción en la región».

«Tass» sólo agregó que el 
decreto del Presidium «será pu
blicado en la prensa».- Efe.

PANORAMICA
JAPON: Los japoneses del dis
trito de Okinawa quedaron ayer 
impresionados por un documen
to que revela que el emperador 
Hirohito pidió a Estados Unidos 
en 1947 que continuara su ocu
pación de Japón. Tal petición 
fue publicada parcialmente en el 
periódico Asahi Shimbun dentro 
de las memorias del gran cham
belán Sukemasa Irie.

EE.UU.: Las autoridades nor
teamericanas han decidido au
mentar en 5.500 el número de 
visados para emigrantes soviéti
cos, lo que elevará a 30.000 el 
número de los que puedan esta
blecerse anualmente en Estados 
Unidos.

PERU: El escritor peruano y 
candidato presidencial Mario 
Vargas Llosa ha expresado su 
sospecha de que la «total inac
ción» del presidente Alan García 
frente a la crisis interna sea una 
actitud deliberada para provocar 
un golpe de Estado.

AFGANISTAN: La explosión 
de un coche bomba el miércoles 
en la ciudad afgana de Herat 
mató o hirió al menos a 20 per
sonas, según informó la agencia 
soviética Tass.

FILIPINAS: Una misión parla
mentaria soviética, encabezada 
por la antjgua cosmonauta Va- 
lenuna Teresnkova, negará 
mañana, sábado, a Filipinas, en 
visita oficial, según informó Ia 
Embajada de la URSS en Ma
nila.

Además de la primera mujer, 
cosmonauta, forman parte de la 
delegación, Vladimir Lovob, vi
cejefe del Estado Mayor de las 
Fuerzas Armadas soviéticas, 
Nursultan Nazarbaev, presiden
te del Consejo de Ministros de la 
República de Kazakh, y Evgeny 
Perventzev, del Ministerio de 
Relaciones Económicas exter
nas.
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b a l o n c e s t o

Presentación de la Escuela Castellano- 
Leonesa de Arbitros

«Puedes jugar al baloncesto arbitrando», 
lema de la Escuela

FUTBOL

Levantada la sanción 
a Mario Marcos, entrenador 

del C. D. La Granja

Ayer, convocados por FRAN
CISCO MONJAS A YUSO, coordi
nador de la Escuela Castellano- 

onesa de árbitros de baloncesto, 
nnmos informados de las pretensio
nes de este nuevo ente que nace con 
el pati-ocinio y apoyo de la Junta de 
Casulla y León.

La Junta, a través de la Conseje- 
na de Cultura y Bienestar Social y la 

u'eccion General de Deportes y 
uventud, subvenciona y apoya la 
articípación de los alumnos en las 
scuelas*, eran las primeras frases 
i eoordmador sobre el tema obje- 

t0 de la reunión.

~¿Por qué nace la idea de esta 
tr^a forma de aprendizaje arbi-

Creemos que hay que buscar 
á*-^5 f°rmulas P^a que jueces, 
^os/ auxiliares se formen a 
NnreS *as prooias escuelas, 

potros tenemos ía experiencia 
sen,» en ^eg°via de que no sale 

q . y 3Ue a l°s cursos. aquellos 
han;aCU^en’ son Peonas que no 
ni, 30168 al baloncesto. Y lo 
árhif6™08 claro todos 68 <1U6 el 
cestn ° no ha jngado al balon- 
bainn desconoce las reglas del 
Sn MSt0’31 fmal dejando 

o- Nosotros intentamos a través 
Daraí 5s^uela8 formar personas 
ed,a aínblt0 deportivo. Se le va a 
cnm 31 a^Umno como entrenador, 
CnanH Jugad?r y como árbitro. 
naciA 0 Recargo déla coordi- 
laee n 011 tema: si 
fArmUela va a servir solamente para 
°rmar arbitros, no me hago cargo, 

hace ^Ue *° Que hemos de 
8oci¿ad.f°rmar P6"01135 Para 13

-¿Se va a poner en práctica la 
idea a través de toda la región?

-Así es. Se ha dividido en cuatro 
áreas. La zona de Valladolid y 
León, que la coordina FELIPE 
LLAMAZARES; Salamanca y 
Zamora, que la llevará ALVARO 
HERRERA; Burgos y Falencia, 
que tendrá a FERNANDO GARCI 
ZUMETA, y yo que tendré AVI
LA, SORIA y SEGOVIA, si bien, 
de momento, me dedicaré -por fal
ta material de tiempo-, sólo a la de 
Segovia.

FUNCIONAMIENTO

-¿Ya hay programa para la es
cuela?

-Su funcionamiento se va a lle
var a través de un departamento 
central que tiene su sede en LEON. 
El director será LLAMAZARES, 
con un coordinador general que es 
MIGUEL ANGEL BETANCOR, 
de Las Palmas. En cada una de las 
asignaturas habrá un profesor. El 
gabinete psicológico lo lleva VI
CENTE MARTIN, que lleva traba
jando cuatro años en el baloncesto; 
un gabinete médico con dos licen
ciados en medicina, la técnica de 
equipo la llevará MONCHO MOL- 
SALVE, y un preparador físico, 
EDUARDO ALVAREZ. Este 
equipo va a ser el coordinador cen
tral.

-¿Y a nivel provincial?
—También se crean áreas con 

equipos de profesores. En Segovia 
son todos gente muy conocida. El 
nivel de reglas de juego lo voy a dar 
yo, técnica de arbitraje la llevarán 
JOSE MARIA MUNICIO y NA

CHO HERNANGOMEZ; técnica 
de juego, CARLOS HERRANZ; 
preparación física, FELIX GO
MEZ MONJA; el campo psicológi
co lo tendrá a su cargo DOMICIA- 
NO MONJAS. La medicina depor
tiva aún no tiene, concretamente, la 
persona que va a dedicarse a ello, 
aunque sí contamos con colabora
dores.

-¿Quiénes podrán acceder a la 
Escuela?

-Nuestra idea es la de contar con 
20 alumnos, en edades comprendi
das entre 13 y 14 años. Si el número 
de inscritos es superior, tendremos 
que aplicar criterios de selección. 
Las inscripciones pueden realizar
se, hasta el próximo día 20, en la 
Casa del Deporte. El curso dará 
comienzo en los últimos días del 
mes de enero y concluirá en el mes 
de mayo, en su primera fase, ya que 
la permanencia del alumno en la 
escuela será de tres años, entre los 
meses de enero a mayo, con clases 
de una hora de duración, los miér
coles, jueves y viernes.

-Una vez concluida esta primera 
etapa, ¿podrán arbitrar los alum
nos?

-No se pretende, de ninguna 
forma, que los alumnos salgan 
mañana a arbitrar. Ya he dicho que 
a estos muchachos noles voy a dejar 
pitar en esta temporada. Lo que van 
hacer es intentar descubrir un de
porte poco a poco y en todos sus 
aspectos.

Es una idea puesta en práctica 
por uno de los deportes de mayor 
auge y más trabajo en iniciativa de 
los que actualmente hay practican
do en España. Los árbitros también 
piensa en futuro.

J. M.1

El Barcelona 
lo pasó mal para 
imponerse al 
Limoges (84-82)

Barcelona.-El F.C. Barcelona 
consiguió ante el Limoges francés 
su quinta victoria en la Copa de 
Europa de baloncesto con más apu
ros de los esperados y gracias a una 
pequeña ayuda arbitral. Con el 84
82 en el marcador, Dacoury falló un 
triple, el rebote fue a Ostrowsky y 
Sibilio le dio un manotazo que los 
árbitros, el yugoslavo Radonjic y el 
británico Richarson, entendieron 
que había sido fuera del tiempo re
glamentario.

Jordán se decidió 
por los mates

Houston (Texas-EE.UU.).— 
Michael Jordán participará defi
nitivamente en el concurso de 
mates defendiendo el título ob
tenido el pasado año, informa
ron fuentes de la Asociación de 
Baloncesto Americana (NBA).

El jugador, perteneciente a 
los Bulls de Chicago, había es
tudiado la posibilidad de pre
sentarse al^concurso de lanza
mientos triples, dada la más 
que posible ausencia del gran 
favorito y vencedor en las tres 
últimas ocasiones, Larry Bird, 
pero acabó cambiando de opi
nión.— Efe

El Comité de Competición, 
ante el recurso interpuesto por 
Mario Marcos Puente, a través 
del C.D. La Granja y ante la 
sanción impuesta al entrenador 
de dicho club, ha decidido anu
lar la sanción de tres partidos 
de suspensión a dicho entrena
dor ya que, ante las propias ma
nifestaciones derivadas de la 
conversación sostenida con el 
árbitro del encuentro La Granja- 
Coca, Sr. Martín Soriano, el 
anejo del acta de dicho partido 
fue desvirtuada en el Colegio de 
Arbitros, y, por lo tanto, el cita
do colegiado se retracta del con
tenido del mismo, estando de 
completo acuerdo con lo ex
puesto en el recurso presentado 
por el club granjeño y su entre
nador. Por ello, Mario Marcos 
Puente queda exculpado de la 
sanción que en su dia le impuso 
el Comité de Competición.

En cuanto a la sanción de 
cinco partidos impuestos al ju
gador del C.D. El Espinar, Lo
renzo Olalla Martín, y ante el re
curso presentado por el jugador 
y su club, aquélla queda caute- 
larmente suspendida hasta la 
resolución del citado recurso.

Por otro lado el Comité ha 
sancionado, con respecto a la 
jornada del pasado domingo, a 
los siguientes jugadores de la 
categoría juvenil:

CANTALEJO: David Sanz de 
Lucas, segunda amonestación, 
por hacer observaciones al ár
bitro; Alberto de Lucas de Die
go, segunda amonestación, por

Nuevo expediente sancionador 
a Jesús Gil y Gil

Madrid.-El comité ejecutivo de 
la Liga de Fútbol Profesional (LFP) 
decidió ayer abrir expediente san
cionador al presidente del Atlético 
de Madrid, Jesús Gil y Gil, "por sus 
reiteradas manifestaciones descali
ficadoras hacia este organismo y 
muchos de sus miembros", según 
Jesús Samper, secretario de la LFP.

El instructor del expediente será 
Fermín Ezcurra, miembro del eje
cutivo y presidente de Osasuna de 
Pamplona, y el secretario, Jesús 
Samper, como marcan los estatutos 
del organismo. Estas dos personas 
confeccionarán en los próximos 
días un pliego de cargos, que envia
rán al presidente atlético para que 
pueda hacer las alegaciones preci
sas.

Clemente niega que haya recibido 
un ultimátum del Español

Barcelona—Javier Clemente, entrenador del Español, desmint’' í 

que haya recibido cualquier tipo de ultimátum de la directiva del clr jre 
su continuidad al frente de la plantilla blanquiazul: "No estoy eto a 
ningún tipo de amenazas porque tengo una directiva coherer , 1 
presidente, Antonio Baró, es un hombre que piensa las cosas con sereni
dad".

Clemente comentó: "Es cierto que los entrenadores tenemos siempre las 
maletas a punto, pero en mi caso no hay ningún tipo de insinuación al 
respecto".

El técnico españolista dijo, también, que se sentía muy a gusto en 
barcelonay que, profesional mente, no tenía intención de cambiar de aires 
aunque confirmó que su aspiración es entrenar algún día al Real Madrid, al 
Barcelona o a la Selección Nacional porque "yo también soy ambicioso y 
quiero lo mejor para mí, sin que con ello signifique que esté a disgusto en 
el Español".-Efe.

intentar engañar al colegiado, y 
Octavio Sanz Sanz, primera 
amonestación por desconside
ración a un contrario.

NUEVA SEGOVIA: José F. 
Pareja San Nicolás, cuarta amo
nestación y un partido de sus
pensión, por desconsideración 
a un contrario, y acumulación 
de amonestaciones.

MOZONCILLO. Jorge Rincón 
Vaca, primera amonestación por 
pérdida deliberada de tiempo, y 
José A. Tejedor Herranz, prime
ra amonestación por empleo de 
medios violentos.

. LA COJALBA: Santiago Polo 
Corral, segunda amonestación 
por detener el balón con las 
manos; Pablo Izquierdo Cáce- 
res, primera amonestación; Víc
tor J. Suárez Llórente, segunda 
amonestación, y José I. Rico 
Consuegra, primera amonesta
ción, todos por hacer observa
ciones al árbitro.

LA GRANJA: Feo. Delgado 
González, primera amonesta
ción, y José A. Velasco Gómez, 
segunda amonestación, los dos 
por hacer observaciones al tren
cilla.

EL ESPINAR: Antonio Fer
nández García, segunda amo
nestación por pérdida delibera
da de tiempo; Javier García Gó
mez, primera por la misma cau
sa, y Antonio Fdez. García, un 
partido de suspensión por in
sultar a un contrario.

WHISKY DYC: Alberto Sanz 
Francisco, segunda amonesta
ción por hacer observaciones al 
árbitro.

El comité ejecutivo ya había 
sancionado a Gü, el pasado mes de 
noviembre, con tres meses de sus
pensión de sus derechos como aso
ciado. El presidente del Atlético 
recurrió contra esta sanción y la 
Federación Española entendió que 
no se había seguido correctamente 
el procedimiento, por lo que dejó 
dicha sanción sin efecto.

El comité ha decidido seguir al 
pie de la letra el procedimiento 
sancionador que marcan los estatu
tos, aunque, según fuentes consul
tadas por "Efe", lo más probable es 
que se llegue a la misma conclusión. 
Tanto Ezcurra como Samper se ne
garon a formular declaraciones 
sobre este asunto al afirmar que está 
sub júdice.-Efe.
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COSAS PARA CONTAR...
El Teodosio ya «casi» está. Preparativos del Campeonato 
Nacional de Cross. Andrés Rodríguez, cesado en el Torre- 
jón. Armendia, un partido de sanción. El lunes, asamblea 
de árbitros de baloncesto. Ocho meses para primera fase 

del polideportivo

Los árbitros convocan asamblea y... ¿paro?

El Teodosio, casi...

POUDEPORTIVO

PUEDE QUE...

Parece ser, al menos eso dicen, 
que si el tiempo lo permite, si las 
cosas marchan como tienen que 
marchar (lo cual no deja de ser una 
perogrullada)... Nos estamos refi
riendo de una forma indirecta a la 
segunda inauguración del POLI- 
DEPORTIVO EMPERADOR 
TEODOSIO. Ahora se está exten
diendo sobre lo que será la cancha, 
la segunda capa de pavimento. 
Cuestión que llevan a efecto dos 
técnicos holandeses y si concluyen 
en el presente fin de semana, el 
lunes podrán comenzar los pintores 
a trazar las distintas líneas de que 
"adornarán" la cancha. Y, si es así, 
el sábado día 21 de enero, ¡albri
cias!, será reinaugurado el TEO- 
DOSIO. El marcador ya fue instala
do hace algún tiempo, también la 
megafoníay las canastas se situarán 
una vez esté concluida la cancha 
que, como ya conocen los lectores, 
no será de parquet y sí de un pavi
mento elástico.

DE UNO A OTRO

Ocho meses tiene la empresa 
VOLCONSA, adjudicataria de las

Los mejores en el Campeonato de España

obras, de lo que será —algún día— 
polideportivo municipal, para cons
truir la parte que le corresponde. 
Los días comienzan a contar - 
dicen- desde la fecha de adjudica
ción, pleno del 30 de diciembre. 
Oséase, en agosto ya se podrá divi
sar el esqueleto de la obra.

CROSS

PASOS A SEGUIR

La Federación Provincial de At
letismo continúa preparando con 
minuciosidad todo 1 o concerniente a 
la celebración del Campeonato de 
España de Cross que tendrá lugar 
en Segovia (término de PALAZUE- 
LOS DE ERESMA), el próximo día 
19 de febrero. Se espera la oresen- 
cia, para entonces, de 1.800 atletas 
de toda España. El programa, que 
se incluye dentro del reglamento de 
la prueba, está a punto de ser envia
do a la imprenta. En él consta que el 
horario de las pruebas será el si
guiente: 11 horas, júnior masculino 
(7.500 metros); 11,30, júnior feme
nino (4.000 metros); 12,15, prome
sas y sénior , mujeres (5.500 me
tros); 13 horas, promesas y sénior 
hombres (12.000 metros).

El circuito tiene una "cuerda" de 
2.800 metros y una recta de llegada 

r '

de 400 metros. Se ha buscado un 
lugar de salida con una anchura de 
100 metros, para evitar las aglome
raciones en la salida, todo ello te
niendo en cuenta que en la categoría 
sénior y promesas hombres habrá 
en esa línea entre 500 y 600 partici
pantes. Al termino de la prueba se 
realizará un control antidóping y la 
empresa DYC cede una de sus 
naves para que sirva de vestuarios a 
los atletas. La Federación Provin
cial, con el fin de ir limando los 
fallos, va a celebrar el domingo día 
22, las pruebas del Campeonato 
Provincial de Cross y escolares en 
el citado circuito.

FUTBOL

ARMENDIA, el jugador déla G. 
SEGOVIA NA que fue expulsado el 
pasado domingo en el transcurso

A-mendia, un partido sancionado

dél encuentro celebrado en CACA
SELOS por —de acuerdo con lo 
escrito en el acta arbitral-, "intento 
de agresión a un contrario", no 
podrá jugar el domingo en LA 
ALBUÉRA frente al TORENO, ya 
que tiene sanción de un partido. Sí 
podrá hacerlo, si es necesario, 
SANCHO, dado que ya se encuen
tra recuperado de su lesión. Ayer el 
equipo gimnástico llevó a efecto en

SEGOVIA entrenamiento conjun
to.

BALONCESTO

YA NO

ANDRES RODRIGUEZ, que 
había firmado como entrenador del 
TORREJON hace muy poco tiem
po, ha sido cesado esta misma 
semana, sin que en el tiempo que ha 
permanecido como técnico <’ con
junto madrileño haya conseguido 
ganar un solo partido. «

DONDE DIJERON DIGO...

Llamada a la Federación Espa
ñolado Baloncesto. Tema a pregun
tar, situación de los jugadores que 
se alinearon en los encuentros de 
profesionales. Contestación: "la 
Federación, si bien en un principio 
comunicó que todos aquellos juga
dores que intervinieran en esa 
competición no podrían volver a 
jugar en las competiciones organi
zadas por esta Federación, ante la 
efímera vida que ha tenido aquella 
liga profesional, admite ahora la 
recalificación de los jugadores. Los 
clubes que deseen alinearlos sólo 
tienen que solicitarlo por escrito de 
la Federación y se les concede".

Y donde dijeron digo, ahora di
cen Diego.

ASAMBLEA

Para el próximo lunes se ha con
vocado -7,30 en primera y 8 en 
segunda-, asamblea extraordinaria 
de árbitros de baloncesto. La con
vocatoria está firmada por el vice
presidente del Colegio Provincial, 
ante la sanción impuesta a Pedro

PROTUR SEGOVIA
(INSTITUTO PARA LA PROMOGiO^ TURISTICA SEGOViA)

CONVOCATORIA PARA LA PRESENCIA 

SEGOVIANA EN FITUR-89

El Instituto para la Promoción Turística de Segovia- 
convoca a todos los Industriales Representantes de 
Hoteles, Restaurantes y Agencias de Viaje, de Segovi3 
y la Provincia, a la reunión que tendrá lugar el LUNES 
día 16, a las 17,30 horas, en el Salón de Actos de la De
legación de Cultura, sita en la c/ Infanta Isabel, 14 
(planta baja).

El tema a tratar será la presencia de SEGOVIA en 
la Feria Internacional de Turismo (FITUR-89).

Rogamos su asistencia a la misma, dada Ia 

importancia del tema a tratar.

Luis Mínguez, que será, como es 
lógico pensar, el tema central a tra
tar. Por cierto, que de acuerdo con 
el Art. 276 del Reglamento de San
ciones de la Federación, la sanción 
aMINGUEZ lleva también implíci
ta su inhabilitación como colegiado.

BALONMANO

TODO IGUAL

La Liga Provincial llegó a su 
sexta jornada en la que se dieron 
estos marcadores:

Persianas Hernando Cantimpa- 
los, 29; Cuéllar, 14. i 

Rodpcr Llórente Carbonero, 12; 
Nava Asunción, 24.

Alhambra Cuéllar, 20; Avante 
Santa María, 24.

Clasificación: 1, C.B. Nava 
Asunción, 12 puntos; 2, Persianas 
H. Cantimpalos, 8; 3, AvantoSanta 
María, 5; 4, Rodper Llórente Car
bonero, 5; 5, Alhambra Cuéllar,2; 
6, C.B. Cuéllar, 2 puntos.

Todo sigue prácticamente igual 
El líder se pasea invicto por todas 
las canchas, mientras que el CUE- 
LLAR, por el contrario, aún no ha 
conseguido ganar ni un sólo partido 
y el Carbonero no ha mantenido la 
línea de ascenso que se preveía. La 
próxima jomada tiene estos encuen
tros:

C.B. Cuéllar-Rodper Ll. Carbo
nero, sábado 7,30, Cuéllar.

Nava Asunción - Alhambra Cue- 
llar, sábado 20,15, Nava Asunción

Persianas H. Cantimpalos ' 
Avanto Santa María, domingo 12 
horas.

(Fotos: Aniom
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LECCION

ECONOMIA
Por sólo 16.800 ptas/mes, 
puede tener un Alfa 33.
Así de fácil, por sólo 16.800 ptas/mes durante el l®raño, un Alfa 33 1.3 
puede ser suyo (vea el cuadro). La red de concesionarios Alfa Romeo 
y Alfafin han puesto en marcha un plan especial de financiación para 
la gama 33. Pregunte en su concesionario Alfa Romeo más cercano.
Esta y otras atrayentes modalidades de financiación le están esperando.

Oferta válida hasta fin de mes.

EJEMPLO DE FINANCIACION DEL ALFA 33 1.3
P.V.P. 

1.546.331 ptas.
ENTRADA 

463.899 ptas.
CANTIDAD APLAZADA

1.082.432 ptas.

Primer año 
16.800 ptas. 
(14 pagos)

Segundo año 
22.900 ptas. 
(14 pagos)

Tercer año 
28.250 ptas. 
(14 pagos)

Cuarto año 
33.950 ptas. 
(14 pagos)

Precio total financiado a 4 años: 1.426.600 ptas.
TASA ANUAL EFECTIVA: 12,87%

RED DE CONCESIONARIOS ALFA ROMEO

M.C.D. 2022
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RALLY PARIS-DAKAR CICLISMO

Jacky Ickie arrebató el liderato 
a su compañero Vatanen

Pedro Delgado sigue 
sin decidirse por la Vuelta 

o el Giro
Está concentrado en Palma 
de Mallorca con su equipo

Cumpliendo las órdenes de Peugeot, Jacky Ickx (en la imagen), tendrá que ceder 20 segundos a su compañero

Saint Louis (Senegal).— Jac- 
kie Ickx, con Peugeot, y Ste- 
phan Peterhansel, con Yamaha, 
fueron los vencedores de la de
cimoséptima etapa del Rally Pa- 
rís-Dakar, en la que Carlos Mas 
fue octavo y Miguel Prieto deci- 
mosegundo.

En la categoría de coches, el 
triunfo correspondió al belga 
Jackie Ickx con un crono de 
59:40 y se coloca en el primer 
puesto de la general, en tanto 
que su compañero Vatanen que
dó quinto y pasa a ocupar la 
segunda plaza de la general, a 
20 segundos del líder. Este lide
rato de Ickx podría significar la 
ruptura del «pacto de la mone
da», decidido por la escudería 
Peugeot.

Por lo que respecta a los es
pañoles, Miguel Prieto siguei

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
FUTBOL.-La junta de divisio

nes de los presidentes de Primera y 
Segunda División reunidos ayer en 
Madrid aprobaron por unanimidad 
la implantación a partir de la próxi
ma temporada de un sistema infor
mático que servirá para controlar el 
acceso a los estadios y cifrar de 
forma exacta el taquillaje de cada 
partido. Este sistema lo implantará 
la empresa ovetense GADD que ya

AJEDREZ

Posible suspensión del Torneo 
Internacional de Linares

Jaén.-Lá celebración del VII Torneo Internacional de Ajedrez Ciudad 
de Linares podría llegar a suspenderse, al haber supeditado la Federación 
Española de Ajedrez (FEDA) su subvención (un millón de pesetas) a la 
participación del ajedrecista español Miguel Illescas, descartado por la 
organización linarense por r. sumar el suficiente ELO, baremo de puntua
ción que fija la Federación Internacional de Ajedrez (FIDA), informa "El 
País".

Asimismo, los representantes municipales del torneo, los socialistas 
Julio Gallego y Juan Mendoza, han anunciado su dimisión en respuesta a 
las declaraciones vertidas por Román Torán, presidente de la FEDA que ha 
mostrado su desacuerdo con la exclusión de Illescas del torneo. Durante 
esta semana, el comité de organización se ha reunido varias veces al objeto 
de dilucidar quién va a aportar el millón de pesetas de subvención de la 
FEDA, sin que hasta el momento se haya alcanzado ningún acuerdo 
concreto.

Luis Rentero, director técnico de esta competición, ha mostrado también 
su desacuerdo con la no inclusión de Illescas, y amenazado con dimitir (la 
firma comercial que preside Rentero aporta al torneo casi diez millones de 
pesetas), si no participa el ajedrecista catalán, que el año pasado alcanzó, 
precisamente en Linares, la norma de Gran Maestro. El torneo debe 
celebrarse entre el 18 de febrero y el 5 de marzo.

Vatanen.—(Foto Efe) 

siendo el mejor, a pesar de que 
existíaeltemoraunaposible 
reclamación que no se presen
tó. Prieto ocupó ayer la decimo- 
segunda posición, a 19:11 del 
belga Ickx y se sitúa en la deci
mocuarta plaza de la general. 
Juvanteny, con Nissan, es el 
segundo español mejor clasifi
cado. Ayer fue vigésimo sépti
mo, a 24:56 del ganador y ya se 
encuentra en la decimoctava 
posición. Quienes no podrán 
llegar a Dakar son Linati y Tra- 
llero. El primero no llegó a tiem
po para tomar la salida al inten
tar ayudar a Trallero que rompió 
el diferencial de su vehículo.

Carlos Mas ha sido nueva
mente el mejor español al ocu
par el octavo puesto de la etapa, 
quedando a 4:40 del vencedor,

lo ha instalado con gran éxito en el 
"Carlos Tartiere" de oviedo. Este 
sistema será utilizado en todos los 
estadios de Primera y Segunda y su 
coste total seacercalos 2.000 millo
nes de pesetas.

* * *

La Asociación Uruguaya de Fút
bol (AUF) ha solicitado a la Real 

mientras que su rival en la lucha 
por la sexta plaza, el italiano 
Orioli, vencedor en la anterior 
edición, ha cedido más de quin
ce minutos al español que hoy 
lo tendrá muy difícil para conse
guir ese ansiado sexto puesto. 
Agustín Fernández, el otro es
pañol que continúa en carrera, 
sólo le queda la satisfacción de 
concluir esta edición.

Clasificación general: Co
ches: 1, Ickx (Bél-Peugeot), 25 
h. 48 m. y 44 s.;2, Vatanen (Fin- 
Peugeot), a 20 s; 3, Tambay 
(Fra-Mitsubichi), a 3.57:59; 14, 
Prieto, a 21.42:36; 21, Juvante
ny, a 24.18:30. Motos: 1, Lalay 
(Fra-Honda), 60 h. 22 m. y 9 s.; 
2, Picco (Ita-Yamaha), a 40:25; 
3, Morales (Fra-Honda), a 
41:57; 7, Carlos Mas, a 4.12:56.- 
Efe

Federación Española de Fútbol 
(RFEF) que interceda ante el Sevilla 
y el Logroñés para confirmar la 
participación de Pablo Bengoechea 
y de Antonio Alzamendi en las eli
minatorias del Mundial Italia’90 
con la selección uruguaya.

ATLETISMO.- Angel Meras 
fue intervenido quirúrgicamente 
ayer a primer ahora de ja tarde 
como consecuencia de su fractura 
de peroné, agravada por la rotura 
del ligamento externo del tobillo 
izquierdo. Le intervino el doctor 
Cristóbal Rodríguez, exjugador de 
baloncesto del Real Madrid y médi
co de la selección española de este 
deporte, en la clínica Ascpeyo, de 
Coslada.

* * *

María José Martínez Patiño rea
parece hoy en Dailas, en una com
petición de pista cubierta, sobre la 
distancia de 55 metros vallas. La 
atleta se encuentra en Norteamérica 
desde finales del año pasado y ahora 
vuelve a la competición tras dos 
años casi justos de inactividad, ya 
que en el invierno de 1987 fue de
clarada "ineligiblc" para el atletis
mo femenino a causa de una altera
ción cromosómica. Hace poco 
tiempo, la Comisión Médica de la 
IAAF reconoció que este tipo de 
alteraciones no aportaba ventaja 
alguna a la hora de competir y reha
bilitó a la atleta.

Palma de Mallorca.— Pedro 
Delgado, vencedor de la última 
edición del Tour de Francia, 
manifestó ayer a Efe que toda
vía no sabe si disputará la Vuel
ta a España, aunque personal
mente le gustaría hacerlo «para 
recompensar de alguna forma» 
el apoyo que le han mostrado 
los aficionados españoles.

El ciclista segoviano explicó 
que todavía no se ha confeccio
nado su programa para la próxi
ma temporada y, por ello, no 
puede asegurar si estará o no en 
la Vuelta a España. De momen
to acudirá el día 21 a la presen
tación y «para entonces la situa
ción estará más clara». Le gus
taría, pero «está claro que el 
Giro de Italia va mejor para pre
parar el Tour», su gran objetivo.

«Desconozco aún el recorrido 
de la Vuelta, pero de sobra es 
conocido que en España existe 
más batalla y el desgaste es 
mayor. Se corre de forma más 
alocada, sin control, y esto lue
go suele pasar factura», añadió.

Para Delgado, la ronda espa

Samaranch, satisfecho por la 
marcha de los trabajos de la 

Barcelona Olímpica
París.— El presidente del Co

mité Olímpico Internacional, 
Juan Antonio Samaranch, mani
festó ayer a Efe su satisfacción 
por la marcha de los trabajos 
preparatorios de las Olimpiadas 
de 1992 en Barcelona. Sama
ranch realizó sus declaraciones 
a la salida de una entrevista que 
mantuvo con el presidente fran
cés, Francois Mitterrand, en la 
que trataron de la celebración 
del Congreso Olímpico del Cen
tenario de las olimpiadas, que 
se celebrará en París en 1994.

En su encuentro, Mitterrand y 
Samaranch hablaron también de 
los Juegos Olímpicos de Invier
no de Albertville, adonde el pre
sidente del COI se desplazará la 
próxima semana para examinar 
«in situ» la marcha de los prepa
rativos, de los que también se 
mostró satisfecho. De los Jue
gos Olímpicos de Verano en 
Barcelona también se habló, se
gún dijo Samaranch a Efe.

Samaranch calificó el proble
ma del doping de un «peligro» y 
«un engaño por parte de los 
deportistas» y destacó la labor 
en la lucha contra él del Comité 
Olímpico Internacional.

El presidente del COI lamentó 
lo ocurrido en Seúl con Ben 
Johnson e indicó que hubo que 
descalificarlo porque «no se po
día hacer otra cosa». «Este chi
co no es el principal culpable 
— dijo, no obstante Sama
ranch—, sino la gente que tiene 
a su alrededor». El presidente 
del COI añadió que no se puede 
castigar a nadie «para toda la 
vida» y dijo que no ve inconve
niente en la presencia de John
son en Barcelona. Johnson «co
metió una falta en Seúl y fue 
castigado por ello. Ahora le co
rresponde a él decidir qué hacer 

ñola, por fechas, climatología y 
recorrido, es ideal para hombres 
de las cualidades de Pino, Fuer
te o Marino Lejarreta. «Para mi 
es un poco pronto porque mi 
mejor momento de forma llega 
con el calor, en el verano, aun
que esto no significa que renun
cie a ella», matizó el ciclista.

El corredor segoviano, junto a 
sus 17 compañeros de equipo y 
cuadro técnico, se encuentra 
concentrado en Palma de Ma
llorca para preparar y programar 
la temporada 89. La concentra
ción, que se inició hace cuatro 
días, concluirá el 21 de este 
mes. La presentación oficial del 
equipo Reynolds se celebrará el 
día 3 de febrero en Pamplona.

Tras la última edición de la 
ronda gala, hablar del Tour en 
España es hablar de Pedro Del
gado. Un hombre que mantuvo 
en tensión a todos los aficiona
dos españoles por su exhibición 
de fuerza, seriedad, frialdad y 
entereza que demostró cuando 
la polémica envolvió a la carre
ra.— Efe 

con su vida», comentó Sama
ranch.

El presidente destacó tam
bién que en la lucha contra este 
mal del deporte es muy impor
tante la colaboración de los go
biernos, «pues el arma principal 
son las verificaciones durante 
los entrenamientos» y esto sólo 
es posible si se facilitan a nivel 
gubernamental los trámites pa
ra que puedan realizarse dichas 
comprobaciones.— Efe

Mike Tyson 
agredió a un 
fotógrafo y a un 
cámara de TV

Vancouver (Canadá).--El cam
peón mundial de los pesos pesados, 
el norteamericano Mike Tyson, se 
ensañó con un fotógrafo y un cáma
ra de televisión, a los que arrebato 
los equipos y los arrojó al suelo.

Al parecer, Tyson, quien llegó a 
Vancouver sin equipaje y proce
dente de Los Angeles, pretendía 
visitar en secreto a Robin Givens, 
con quien está en proceso de divor
cio, evitando ser sorprendido p°r 
los medios de información. Tyson, 
tras ser pregimtado si había venido 
a visitar a su esposa, arrebató Ia 
cámara fotográfica de las manos de 
Van Manen y la arrojó contra el 
mostrador de la recepción del hotel- 
Después, se dirigió al operador de 
televisión, quien continuaba fil
mando mientras era expulsado del 
hotel por los agentes de seguridad, 
y le arrebató también la cámara y Ia 
tiró al suelo. Van Manen expresó su 
intención de presentar una demanda 
contra el púgil por los daños causa
dos a su equipo.—Efe.
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ad el an t ad o  d e s eg o v ia.- Páfl. 15

a nunc io s po r  pa l a br a s

al q u il er es

ALQUILO aulas por botas, dias o 
meses. Teléfono 420035.

NECESITO piso en alquiler, sin 
muebles, y garaje. Teléfono 
430151.

OFREZCO piso a compartir con 
señoritas. Teléfono 428072.

COMPRAS
COMPRO piso pequeño. Pago 
contado. Teléfono 425480 (llamar 
de 8 a 10 noche).

GANADOS

VENDO tres vacas lecheras. Telé
fono 550455.

AGENTES
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
locales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. Te
léfonos 425358-435962.

MIGUEL TOVAR
L AGENCIA INMOBILIARIA
■k CON NOMBRE PROPIO
■I PRESTIGIO, EHCACIA

VISITENOS
EZEQUIEL GONZALEZ, 6 

TELEFONO 43 64 61

TOVAR: Nueve únicas plazas de 
garaje en Agapito Marazuela. 
Apresúrese.

TOVAR: Local venta o traspaso, 
325 m2, junto Regimiento, amplio 
aparcamiento.

TOVAR: Oportunidad despachos 
consultorios, Fernández Ladre
da, 50 m2. 3.000.000 pesetas. Fa
cilidades.

TOVAR: Oficina 40 m2, Muerte y 
Vida, exterior, muy luminosa.

Edificio 
b e l l a -v is t a  

(Via Roma)
Recreo de Segovia 

Horizonte ideal 
Promotor-Constructor

PASCUAL HERMANOS 
Buenos primos Facilidades

'nejór compra
■. into.-mu , -< le ya:

TOVAR
Ezequiel González, 6

Teléfs.43 54 61 -43 59 50 '

. El hambre 
tiene solución. 

Pued1 S1"° 000 Ptas-> usted Con 9.000 ptas.,puede propor- 
¿gj rp6 a lmeutar a una familia cionarle semillas y aperos de 
mes ercer Mundo durante un labranza para que obtenga su

mterm^n
Roger de Lluna, 15 08010 Barcelona Tel.(93)301 29 36

TOVAR: Local alquiler, acondi
cionados oficinas, 175 m2. Gober
nador Fernández Jiménez.

TOVAR: Local venta, Clavel, 107 
m2, posibilidades doble altura, 
isquina.

rOVAR: Local alquiler José Zorri
lla, esquina, 200 m2, excelente 
posición.

TOVAR: Locales La Albuera, dis
tintas superficies en venta, alqui
ler, traspaso.

TOVAR: Local Albuera, traspaso 
negocio de alimentación, frutería 
y congelados.

TOVAR: Local calle Los Coches, 
completamente acondicionado. 
Venta doble altura.

TOVAR: Oficinas distintas super
ficies en Fernández Ladreda, ren
tas asequibles, compruébelo.

TOVAR: Prestigio, calidad, distin
ción para su oficina. Edificio San 
Roque. Información.

TOVAS
30 añosde prestigio 

y seriedad J

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

HABITAT: Vía Roma. 125 m2. 
Completo acondicionamiento 
para oficinas o cualquier otra ac
tividad comercial. Buen escapa
rate. Almacén, etc.

HABITAT: Ramón y Cajal. 187 m2. 
Cualquier actividad. Amplia fa
chada. Zona muy comercial.

HABITAT: c/ San Nicolás. 240 m2. 
Gran fachada exterior. Sin acon
dicionar.

HABITAT: José Zorrilla. 200 m2 en 
planta de calle. Totalmente acon
dicionado como bar.

HABITAT: Melitón Martín. 540 m2.
Gran fachada exterior. Máximo 
contrato 10 años. Esquina Infanta 
Isabel.

HABITAT: Corralillo de San Nico
lás. 300 m2. Optimo oficinas, des
pachos estudtü. SuniidLOiiUiciu 
nado.

HABITAT: Fernández Ladreda.
780 m2. Acondicionado. Gran fa
chada.

HABITAT: c/ Curtidores (frente 
Antena 3). 200 m2. Sin acondicio
nar. Dos plantas.

HABITAT: «Puerta Castilla» (en 
Fernández Ladreda). Optimos lo
cales para oficinas, despachos. 
Gastos comunes. Completa ins
talación. Alquiler y venta.

HABITAT: Alquila piso en c/ Es
cultor Marinas. Tres dormitorios, 
dos baños. Gastos comunes. Ex
terior. A estrenar.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

TRASPASOS

PARTICULAR traspasa, alquila, 
vende: local 350 m2. Conde Se- 
púlveda. Teléfono 420053.

TRABAJO

SE NECESITA empleada de ho
gar: matrimonio con dos niños en 
edad escolar, de 8 horas a 16 ho
ras o interna. Teléfono 427546 (de 
8 horas a 17 horas).

NECESITO asistenta urgente. Te
léfono 420334.

SE NECESITA chica de 9 a 2. Telé
fono 440741, llamar horario co
mercial.

SE NECESITA señora mayor para 
atender a señora mayor. Teléfono
426500.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 432067.

SE NECESITA chica. Razón: Telé
fono 434145.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 425548 (de 10,30 a 11,30 
y de 4,30 a 5,30).

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 433554 (llamar desde 4 
tarde).

NECESITO aprendiz de camarero 
menor 20 años. Bar Casa Paco. 
Mozoncillo.

NECESITO botones. Hotel Puerta 
Segovia.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfonos 430150 y 430161.

SE NECESITA ayudante de mos
trador y ayudante de cocina. Te
léfono 431024.

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias, Sierramar. Patifio. La
dreda, 11. 430511 (seis líneas).

VEHICULOS
VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

IVECO. Camiones usados: Fur
gón frigorífico PMA 5.990 kilos. 
Camión caja normal PMA 8.000 
kilos. Camión caja ganadera. Fur
gón normal PMA 5.990 kilos. Ca
mión caja ganadera, elevador. 
Seat-Trans, Renault-6 F-6. IVE-- 
CO. Carretera San Rafael, Km. 92. 
Segovia.

HERCALSA
Vendo tractor DEUTZ 
Mod. D6206-A. Doble 

tracción. Potencia 63 H.P.

PoL Ind. El Cerro, 
c/Atalaya, 11 

Teléfono (911)42 10 10

SEGOVIA

PARTICULAR vende BMW 320, 
año 80.600.000 pesetas. Teléfono
426245.

AUTOHOF, S. A. AutomóvHee 
de importación. Teléis. 437813
425162.

VENDO Ford Fiesta-1.300 Super 
Sport, perfecto estado. Teléfono
421841 (tardes).

VENTAS

LOCAL 60 m2, Rancho. Teléfonos 
923/580987 y 923/381959.

VENDO cachorros Doberman. 
Teléfono 591403.

MESA REVUELTA
ENCICLOPEDIA 
EN UN CRISTAL

La grabación de textos, ci
fras, sonidos en cristales pro
mete convertirse en uno de los 
sistemas altamente eficientes 
de conservar la información. Los 
científicos consideran que el ra
yo láser desempeñará el papel 
del nuevo «lápiz» electrónico.

Teóricamente, toda la Gran 
Enciclopedia Soviética puede 
ser grabada en un diminuto cris
tal. Ya en 1845 el gran físico Mi- 
chael Faraday descubrió que el 
rayo de luz, al atravesar un cris
tal magnetizado, cambia su pro
pia polarización.

En nuestros días los científi
cos aprovecharon esta propie
dad y propusieron el método de 
determinar la capacidad de los 
cristales de «memorizar» la in
formación. Ya han sido estudia
dos los materiales compuestos 
de bromuro de potasio, y con el 
láser grabaron en ellos y leyeron 
la información.—(APN)

LOS SECRETOS DE OJO-
¿Cómo está construio el ojo? 

¿Por qué vemos el mundo que 
nos rodea de diferentes colo
res? A estas y a algunas otras 
preguntas tan viejas como el 
mundo los científicos han podi
do responder hace relativamen
te poco. En particular, gracias a 
la ingeniería genética, han lo
grado penetrar en los secretos 
más recónditos del ojo.

Asi, en la URSS se ha descu
bierto que en las células del ojo 
hay genes que responden por 
tres pigmentos, sensibles a los 
colores principales: el rojo, el 
verde y el azul (cuya combina
ción da cientos de tonos). Asi 
como que en la molécula de 
ADN los genes que determinan 
la síntesis de los pigmentos es
tán interrelacionados de la si
guiente manera: los que sinteti
zan los pigmentos rojo y verde 
se hallan en un mismo cromo
soma y son análogos por su es
tructura química; en cambio, el 
gen del color azul tiene otra es
tructura se encuentra también 
en otro cromosoma. En un ter
cer cromosoma, separados de

VENDO chalet en El Henar. 12.000 
m2 vallados, tres plantas, dos en
tradas, bodega, una casa para 
guarda, dos perforaciones, jar
dín, luz. Precio interesante. Telé
fono 140665 (llamar de 2 a 4 y de 9 
a 12).

NOVEDAD. Productos fitonatura- 
les de importación para centros 
deportivos, masaje, rehabilita
ción, fisioterapia, adelgazamien
to, etc. Selección de distribuido
res en exclusiva. Teléfonos 96/ 
3476626 y 3476566. Apartado 
12.019, Valencia 46080.

CERCADOS Roques, cercado 
de fincas, materiales pera cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

PISO Puente Muerte y Vida, 152 
m2, todo exterior, 4 dormitorios, 
salón, dos baños, cocina amue
blada, dos plazas garaje; mejora- 
dísimo. Teléfono 425322.

CHOPOS. Plantones tipo cana
diense de hasta ocho m. Vivero 
«El Zorroclín». Segovia. 40001. 
San Agustín, 23. Teléfonos 
437629, 435147.

VENDO vitrina frigorífico. Teléfo
no 435634.

los otros, se encuentran la ro- 
dopsina, un representante más 
de la familia de los pigmentos, 
que permite a la persona ver en 
la obscuridad.—(APN)

EMPRESAS
EL ACUERDO 3M-IMPELSA

EM España y el Grupo Leder- 
val acaban de firmar un acuerdo 
de licenciatario en virtud del 
cual los productos fabricados 
por el Grupo incorporarán el 
protector Scotchgard. Este 
acuerdo se inscribe en el marco 
de la importante política de ex
pansión y consolidación en los 
mercados internacionales, que 
en la actualidad está desarro
llando el Grupo Lederval. Los 
contenidos del convenio ten
drán una especial incidencia en 

•la producción de una de las in
tegrantes del Grupo, la compa
ñía Inpelsa, que ha anunciado el 
lanzamiento de una elaboración 
«Doble Faz» de características 
innovadoras.

Formado por las cuatro de las 
más importantes compañías del 
sector de los curtidos españo
les — Incusa, Inpelsa, Tenerías 
Argent y Tenerías Alfa— el Gru
po Lederval ha conseguido des
de su creación, a mediados de 
los setenta, establecer un siste
ma de producción coordinada 
que le ha hecho acceder a una 
de las cuotas de mercado más 
destacadles de su área. De esta 
forma, las empresas que forman 
el grupo abarcan un espectro 
productivo que cubre desde las 
materias primas para el alto di
seño en confección, hasta el 
calzado, la marroquineria, la in
dustria del mueble y la decora
ción.

Las cifras de facturación du
rante el pasado ejercicio alcan
zarán los 9.000 millones de pe
setas. Con una superficie fabril 
cercana a los 90.000 metros 
cuadrados, el grupo emplea una 
plantilla de más de 700 opera
rios. Sus productos se exportan 
a través de una red de ventas 
que cubre 18 países, desde Asia 
hasta Norteamérica.
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EL MEUmíDO DE SEDOm
Reguladas las ayudas a las publicaciones 

culturales y «Hoja del Lunes»
Madrid.-El Gobierno, a través 

del Ministerio de Relaciones con las 
Cortes y de la Secretaría del Gobier
no , publicó en el"Boletín Oficial del 
Estado" de ayer dos resoluciones en 
las que establece el procedimiento 
para la concesión de ayudas a em
presas periodísticas, editoras de 
publicaciones culturales y a las 
"Hojas del Lunes" que se encuen
tren en fase de reconversión tecno
lógica.

En la primera de las resolucio
nes, el "BOE" justifica las ayudas a 
las publicaciones de pensamiento y 
cultura por "su bajo índice de lectu
ra y sus escasos ingresos publicita
rios". Aunque no especifica las 
cantidades asignadas, el "BOE" 
señala que las cuantías serán de tres 
clases y dependerán de la difusión. 
Quedarán excluidas las revistas que 
superen los 275.000 ejemplares y

El tabaco subirá el 2,9 
por ciento

La Comisión Delegada del Go
bierno para Asuntos Económicos 
aprobó ayer, entre otras medidas, la 
subida del tabaco, cuyo incremento 
medio será del 2,9 por ciento para 
los precios de ventas al público del 
tabaco. Las labores de mayor volu
men de ventas experimentan subi
das que van desde las 2 pesetas por 
cajetilla, en el caso de la marca 
Ducados, a 1 peseta, para los ciga
rrillos rubios de fabricación nacio
nal. Así, el Ducados pasa de 49 a51 
pesetas y el Fortuna de 103 a 104.

Por otra parte, la Comisión Dele
gada aprobó también un acuerdo 
por el que se fija el calendario de 
revisión de precios regulados para 
1989, que será: tarifas eléctricas 
(enero), viajeros por carretera de 

las editadas por fundaciones, aso
ciaciones y entidades, sin ánimo de 
lucro.

Una segunda resolución contem
pla los requisitos para las ayudas a 
instituciones sin fines de lucro del 
sector déla comunicación. Se refie
re en concreto a las "Hojas del 
Lunes" como destinatarias de las 
subvenciones para cubrir los gastos 
de su reconversión tecnológica. En 
la actualidad sobreviven sólo cuatro 
de estas publicaciones: la de Gijón, 
con una tirada de 40.000 ejempla
res; la de Oviedo, con 50.000; la de 
Valencia, que supéralos 100.000, y 
la de Murcia, que ha pasado ae 
48.000 a 4.000 ejemplares.

Por otra parte, el Ministerio de 
Relaciones con las Cortes dictó otra 
resolución por la que se establecen 
el plazo, procedimiento y requisitos 

líneas regulares (febrero), trans
portes marítimos (febrero), trans
portes aéreos (abril), Renfe (junio), 
Feve Gunio), Correos y Telégrafos 
(julio), viajeros por carretera dis- 
creccionales (julio), productos far
macéuticos (septiembre).

Otros productos, como las gaso
linas, gasóleos y fuel óleos, noexpe
rimentarán variación, salvo que 
razones justificadas obliguen a lle
varlas a cabo, al alza o a la baja, 
según indicaron fuentes del Minis
terio del Portavoz del Gobierno. Se 
trata con este calendario de respetar 
el principio de revisión anual única 
délos precios sometidos a autoriza
ción y mantener unas fechas de 
revisión.

parala solicitud de ayudas por insti
tuciones sin fines de lucro del sector 
de la comunicación social en el ejer
cicio presupuestario de 1989.

EN TELEGRAMA

ESPAÑA

JEAN PAUL ETIENNE PAS- 
QUA, primo del exministro fran
cés de Interior, Charles Pascua, 
confesó ante la sala de la Audien
cia Provincial de Alicante que 
padece el "sida" y lamentó no 
haber sido tratado debidamente 
en los 11 meses que ha permane
cido en la prisión provincial de 
Fontcalent.

SETENTA ARTISTAS e intelec
tuales valencianos han aportado 
escritos, grabados y pinturas aun 
libro facsímile editado por el Par
tido Comunista del país Valen
ciano en homenaje a Dolores 
Ibárruri, "Pasionaria", que fue 
presentado ayer por el escritor 
Manuel Vázquez Montalbán.

ARMENIA

Rescatados con vida 
de entre las ruinas

EXTRANJERO

EL REY JUAN CARLOS repre
sentará a España en las honras 
fúnebres por el fallecido Empe
rador Hirorito, que se celebrará 
en Tokio el 24 de febrero próxi
mo, según comunicó hoy el 
Gobierno español al de Japón.

MAS DE MIL MILLONES DE 
PERSONAS carecen de agua 
potable con suficientes garantías 
para su consumo, según un infor
me que estudia el Consejo Ejecu
tivo de la OMS.

Seis hombres han sido rescatados con vida de entre las ruinas de un 
edificio de nueve plantas de la ciudad de Leninakán, asolada por el 
terremoto que afectó a la república soviética de Armenia el pasado 
diciembre.

El milagro de sobrevivir treinta y cinco días bajo los escombros fue 
posible gracias a que los seis hombres, en el momento de producirse la 
catástrofe, se encontraban en el interior de un sótano habilitado como 
despensa y dispusieron de abundantes salazones y botes de conserva para 
alimentarse.

El rescate se produjo cuando ya muchos de los edificios de laciudad han 
sido dinaminados para allanar el terreno con máquinas excavadoras y 
proceder a la reconstrucción de la zona afectada.

En la imagen, Aikaz Akopian, uno de los hombres rescatados.-(Foto 
Efe).

Madrid.—Marcelino Camacho, presidente de CC.00., fue designado ayer profesor honorario de la Universidad 
Complutense de Madrid en la inauguración de la Escuela de Relaciones Laborales.

"Es la primera vez que la Complutense valora el esfuerzo de los obreros para elevar sus conoc-micntos. Haré 
honor a esta importante distinción luchando y estudiando mientras viva", explicó. El rector, Gustavo Villapalos, 
elogió los conocimientos sobre economía e historia de Camacho y su trayectoria política.

La fotografía recoge un momento de la entrega del título correspondiente a su nombramiento.

En Navidad

Los largometrajes, 
en primer lugar de los índices 

de audiencia
Los largometrajes que se ofrecieron durante las fechas 

navideñas fueron los grandes triunfadores en cuanto a núme
ro de telespectadores, frente a los principales programas de 
producción propia de TVE, según los datos facilitados por los 
audímetros de la empresa Ecotel. «Lo que el viento se llevó* 
fue la gran triunfadora en este periodo. Fue vista por más de 
14 millones de espectadores mayores de 10 años. En cuanto a 
la Nochevieja, Martes y Trece derrotaron a Gurruchaga en lo 
que a audiencia se refiere.

Las proyecciones cinematográficas se han convertido en 
las grandes triunfadoras de la temporada navideña de Televi
sión Española. Entre el dia 28 de diciembre y el 1 de enero, 
los largometrajes emitidos por TVE han copado los primeros 
lugares de los indices de audiencia, elaborados por la empre
sa Ecotel a partir de los datos extraídos de los audímetros.

El largometraje «Lo que el viento se llevó», programado 
por tercera vez en los últimos dos años, ha obtenido un nivel 
de audiencia espectacular en su último pase por Televisión 
Española. La emisión de la mitica película fue seguida por el 
53,7% de los telespectadores a casi 10 puntos de diferencia 
del segundo espacio, otra película reemitida una vez más por 
TVE, el largometraje «Rio Bravo» (43,3%), con John Wayne a 
la cabeza del reparto.

En lo que respecta a los datos de la noche de fin de año, el 
programa «Hola, hola, 89», dirigido por Hugo Stuven y 
presentado por Martes y Trece, superó a «La última cena del 
88», con Javier Gurruchaga como protagonista.

Este último espacio ni siquiera ha conseguido situarse 
entre los 10 programas de mayor audiencia de esos días. 
«Hola, hola, 89» fue visto por el 42,9% de los telespectado
res. mientras el espacio de Gurruchaga fue seguido por el 
39%.
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